
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA DE LA FACULTAD DE EDUCACIÓN

DE LA UNIVERSIDAD DE EXTREMADURA

Día y hora de la reunión: 22 de febrero de 2006 a las 10,00 horas en segunda convocatoria.
Lugar: Salón de Grados de la Facultad. (Edificio Anexo)
Asistentes

Miembros natos

Presidente:

limo. Sr. D. Manuel Barrantes, Decano de la Facultad de Educación-UEX
Vocales:

limo. Sr. D. Ventura García Preciado Vicedecano de Profesorado

limo. Sr. D. Miguel Orrego Contreras Vicedecano de Prácticas
limo. Sr. D. José Julio García Arranz Vicedecano de Extensión Universitaria

Administradora del Centro: Da Encamación López Poyato

Directores de Departamentos, Directores de Secciones Departamentales, Coordinadores y
Representantes:
D. Alejandro Pachón Ramírez Da Felicidad Sánchez Pascua D. Florencio Vicente Castro D. Zacarías Calzado
Almodóvar D. Constantino Ruiz Macías Da Teresa Borrego García

Profesorado:

Da. Ángela Campos Sánchez Da Encarnación Masot Martínez Da. PilarLorente Periñán
Da.Ma Carmen Cruz Cancho Da Esperanza Jambrina Leal

D. Agustín Jociles Calleja D. Sixto Cubo Delgado Da. Ma Paz González Rodríguez
D. Enrique Iglesias Verdegay Da.Ma José Rabazo Méndez D. Juan Pablo Parejo Ayuso

Representantes del PAS:D. José F. Hurtado Masa D. Miguel A. Bas Sánchez

Alumnos: Da Ana Caballero Carrasco Da Pilar Miguel Rápela
Excusan asistencia:

D. Rafael Alejo González. D. Juan de Dios Martínez Agudo Da. Isabel Cuadrado Gordillo
Da. Inés Rodríguez Sánchez Da. Ma Rosa Oria Segura
Da.Rosa Ma Puerto Suárez de Mendoza Da Ana Ma Salguero Chaves

Ausentes:

Da Coronada Pérez Rodríguez D. Sebastián Feu Molina Da.Prudencia Gutiérrez Esteban
D. Rodrigo Espada Belmonte D. Eduardo Vaz Leal D. Rodrigo Galván Barragán
Da Belén Rastrallo Barragán D" Guadalupe Hernández Romero

18. Lectura y Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior. (Anexo 1)
19. Informe del Sr. Decano.

20. Balance económico 2005.(Anexo 2)
16. Aprobación límite máximo de admisión de alumnos para el curso académico

2006/2007 en las diferentes titulaciones.

17. Propuesta para la petición de la Medalla de Extremadura para el profesor
D. Francisco Pedraja.
18. Asuntos de trámite.

19. Ruegos y Preguntas.



1. PRIMER PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA. LECTURA Y APROBACIÓN, SI
PROCEDE, DEL ACTA DE LA SESIÓNANTERIOR.

Acta del día 2 de diciembre de 2005. El presidente abre un turno de intervención. Nadie
pide la palabra y se pasa a la votación. Con dos abstenciones y ningún voto en contra se
aprueba por mayoría.

2. SEGUNDO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA. INFORME DEL SR. DECANO:
Una vez disculpada algunas ausencias, el Sr. Decano informa del fallecimiento de nuestra
compañera Da Concepción Grandioso González y del padre de nuestra compañera Isabel
Morera.

El Sr. Decano informa de la aprobación del "Máster Investigación en la EA de las Ciencias
Experimentales, Sociales y Matemáticas"'y felicita a sus miembros. Por último informa de
que La Comisión del Plan Estratégico de la Uex de la que forma parte el Decano de la
Facultad ha comenzado un análisis de la situación actual de la Uex para elaborar
posteriormente una propuesta de la futura oferta de titulaciones ante la implantación del
Espacio Europeo de Educación Superior.
Los contenedores de papel se han vuelto a solicitar. Y cede la palabra al vicedecano
de Extensión Universitaria D. José Julio García Ananz el cual informa de que aún
se encuentran abiertos los plazos para la presentación de solicitudes dentro de los
dos programas oficiales de movilidad de estudiantes que se gestionan desde el
Centro, el programa Sicue-Séneca (para intercambio con Universidades del Estado
Español) y el programa Sócrates/Erasmus (para intercambio con Universidades
europeas con las que tengamos firmado algún tipo de convenio), manteniéndose el
primero hasta el 28 de Febrero, y el segundo hasta el 24 del mismo mes. Debido a
la circunstancia de que el plazo de solicitud ha coincidido en gran parte con el
periodo no lectivo de exámenes de Febrero, y que el final del mismo coincide con
las jornadas de Carnavales, este año se han adoptado medidas informativas
especiales -aparte de los tradicionales carteles- con la intención de que la
infonnación llegara de la mejor manera a los alumnos interesados en estas becas.
Se llevaron a cabo dos reuniones informativas para el alumnado en la segunda
mitad de Enero, y se ha remitido un correo electrónico a todos los profesores del
Centro en el que se rogaba que, una vez reiniciadas las clases, se informara a los
alumnos de las convocatorias en marcha, y se les estimulara a participar en ellas.
También se han colocado carteles en las puertas de las aulas recordando la
inminencia del final de dichos plazos. Gracias a estas medidas, durante la última
semana se han recibido solicitudes, y su número se aproximará al de cursos
anteriores. Para finalizar, el Vicedecano ruega también a los miembros de la Junta
de Centro que. en la medida de sus posibilidades, animen a sus alumnos a
participar en estos programas, pues además de la experiencia prácticamente
irrepetible que suponen estas estancias en otros centros, y por tanto muy
recomendable, el número de alumnos del Centro que estudian en otros Centros o
índice de movilidad es un referente más usado para comprobar la vitalidad y el
espíritu de apertura de los Centros de la Universidad, y es por ello que se trata de
un aspecto que debe cuidarse desde los responsables de nuestra Facultad. En la
actualidad somos el sexto Centro de la Universidad de Extremadura de los 17 que
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participan en estos programas de movilidad de estudiantes, y un objetivo inmediato
es el de mantenemos en estas cifras.

3. TERCER PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA. BALANCE ECONÓMICO 2005.

El Sr. Decano resume cada capítulo del documento que ya ha sido enviado a los profesores.
Entre estos capítulos resalta el gasto ocasionado en el mejora de infraestructura tales como:
arreglos de aseos en todas las plantas, aire acondicionado en biblioteca y sala de grandes grupos,
nuevos ordenadores para el equipo directivo, secretaria y PAS, nuevo despacho para la
administradora del Centro y del profesorado. Dotación de pupitres al aula A.6, pintura de
gimnasio, dotación de medios informáticos y audiovisuales para las aulas así como el arreglo de
asientos en las mismas

Se abre un turno de palabra. D¡1 Carmen Cruz pregunta por el concepto que aparece con el nombre
de feria de revistas y el pago de dietas en el congreso de revistas.
Una vez concluido el turno de preguntas se pasa a la votación aprobándose el presupuesto por
unanimidad.

4. CUARTO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA. APROBACIÓN LÍMITE MÁXIMO
DE ADMISIÓN DE ALUMNOS PARA EL CURSO ACADÉMICO 2006/2007 EN
LAS DIFERENTES TITULACIONES.

Se estudia la posibilidad de un aumento de 85 a 100 alumnos en la especialidad de
Psicopedagogía manteniéndose el límite existente en las Especialidades de Maestro. Se abre
un turno de palabra. D. Sixto Cubo considera que si se quiere atender al alumnado
manteniendo la calidad, el aumento de alumnos no favorecería la misma ya que surgirían
problemas para la realización de prácticas. No cree, asimismo que en este momento de
adaptación de las titulaciones al Espacio Europeo de Educación Superior sea muy oportuno
hacer este cambio.

Da Pilar Lorente y D Enrique Iglesias apoyan este cambio.
Se abre un segundo turno de palabra. D. Sixto Cubo pide que si se decide que no se
aumento el número se de un informe razonado y, por último. Da Ma José Rabazo apoya las
intervenciones anteriores insistiendo en que la calidad no queda garantizada con un aumento
de alumnos.

Tras el debate se pasa a la votación. Se mantiene el número de alumnos tal y como estaba en
cada una de las especialidades por unanimidad.

5. QUINTO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA. PROPUESTA PARA LA PETICIÓN DE LA
MEDALLA DE EXTREMADURA PARA EL PROFESOR D. FRANCISCO PEDRAJA.

El Sr. Decano cede la palabra a D. Zacarías Calzado Almodóvar quien expresa su apoyo a la
propuesta de concesión de la medalla de Extremadura al profesor D. Francisco Pedraja y resume
su trayectoria profesional tal y como aparece reflejada en el anexo de este acta.

Se abre un turno de palabra en el que intervienen Da Felicidad Sánchez Pascua, D. José Julio
García Arranz para apoyar la propuesta valorando los aspectos personales y culturales de este
profesor y para transmitir el apoyo que a esta petición se da desde el Departamento de Historia
del Arte. Se pasa a votación resultando 23 votos a favor y uno en blanco. Se aprueba la propuesta
por mayoría absoluta.

6. SEXTO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA. ASUNTOS DE TRÁMITE.
No hay asuntos de trámite.



7. SÉPTIMO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA. RUEGOS Y PREGUNTAS.
8. Da Encarna López pide que se plante un árbol en el lugar en el que estaba la mimosa que

destrozó la tormenta. Da Pilar Lorente pregunta porel periódico y el decano le responde que
existe una mesa en biblioteca en la que se puede encontrar todas las mañanas desde las 1Oh,
De este modo todo el personal (alumnos, profesores. PAS) tienen acceso. También solicita
que se envíe un listín telefónico. El Decano responde que se actualizará también la página
WEB. D. José Julio García Arranz quiere transmitir el agradecimiento manifestado por los
alumnos ERASMUS. por habersido muy bien recibidos y atendidos por todos los profesores.

D° Felicidad SánchezPascua pregunta sobre la posibilidad de centralizar los gastos de correo a lo
que responde la administradora que es un tema que podría tratar de arreglarse. D. Zacarías
Calzado pide que se revisen los baños que están en la zona de Decanato. D. Florencio Vicente
apoya el asunto del correo expresado por Da Felicidad Sánchez y pregunta si sería posible
reutilizar el salón de grados para exámenes y habilitar un salón de grados más pequeño. El Sr.
Decano responde que ya se está estudiando esa posibilidad asunque por su elevado coste se ha
dado prioridad a otros asuntos más urgentes.
Se abre un segundo turno en el que intervienen D. Miguel Ángel Bas para insitir en el franqueo,
pidiendo que se facture a los departamentos cada dos o tres meses. Da Ma José Rabazo pide que se
arregle el cañón del aula 2.1 y la pantalla de la 2.6. , así como la pantalla de la A.l que no se
mantiene desplegada.

No habiendo más asuntos que tratar, siendo las
de Facultad.

i,30h. el Sr. Presidente levantó la sesión de Junta

Vo B° El Presidente La Secretaria

Fdo. Mai tes López Fdo. Raquel Marín Chamorro
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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA DE LA FACULTAD DE EDUCACIÓN

DE LA UNIVERSIDAD DE EXTREMADURA

Día y hora de la reunión: 22 de marzo de 2006 a las 10,00 horas en segunda convocatoria.
Lugar: Salón de Grados de la Facultad. (Edificio Anexo)
Asistentes

Miembros natos

Presidente:

limo. Sr. D. Manuel Barrantes. Decano de la Facultad de Educación-UEX

Vocales:

limo. Sr. D. Ventura García Preciado Vicedecano de Profesorado

limo. Sr. D. Miguel Orrego Contreras Vicedecano de Prácticas
limo. Sr. D. José Julio García Arranz Vicedecano de Extensión Universitaria

Administradora del Centro: Da Encarnación López Poyato

Directores de Departamentos, Directores de Secciones Departamentales, Coordinadores y
Representantes:
D. Constantino Ruiz Macías D. Rafael Alejo González

Profesorado:

Da. Ángela Campos Sánchez Da Encamación Masot Martínez Da. PilarLorente Periñán
Da.Ma Carmen Cruz Cancho Da Esperanza Jambrina Leal D. Agustín Jociles Calleja

Da. Inés Rodríguez Sánchez D3. Ma Rosa Oria Segura
Da.Rosa Ma Puerto Suárez de Mendoza hez D. Enrique Iglesias Verdegay Da.Ma José Rabazo Méndez
D. Juan Pablo Parejo Ayuso

Representantes del PAS:D. José F. Hurtado Masa D. Eduardo Vaz Leal

Alumnos: D3 Ana Caballero Carrasco

Excusan asistencia:

D. Alejandro Pachón Ramírez
D. Zacarías Calzado Almodóvar

D. Sixto Cubo Delgado
Da Ana Ma Salguero Chaves

Da Pilar Miguel Rápela

Da Felicidad Sánchez Pascua

D. Juan de Dios Martínez Agudo
D3. Ma Paz González Rodríguez

D.Florencio Vicente Castro

D3. Isabel Cuadrado Gordillo

Da.Prudencia Gutiérrez Esteban

Ausentes:

DaTeresa Borrego García D1 Coronada Pérez Rodríguez D. Sebastián Feu Molina
D. Rodrigo Espada Belmonte D. Miguel A. Bas Sánchez D. Rodrigo Galván Barragán
D" Belén Rastrallo Barragán Da Guadalupe Hernández Romero

PUNTO ÚNICO DEL ORDEN DEL DÍA:

Aprobación de la solicitud del Proyecto Piloto de Participación en la
IV Convocatoria de Acciones para la Adaptación de la UEX al
EEES. (Primer Curso de Primaria ). Propuesta y aprobación de
coordinador.



1. PUNTO ÚNICO DEL ORDEN DEL DÍA. Aprobación de la solicitud del
Proyecto Piloto de Participación en la IV Convocatoria de Acciones para la
Adaptación de la UEX al EEES. (Primer Curso de Primaria). Propuesta y
Aprobación de Coordinador.

Tras justificar las ausencias, el Sr. Decano pasa a tratar el único punto del orden del día.
Informa de que la adaptación consiste en ajustar la metodología a los nuevos parámetros que
rigen el Nuevo Espacio Europeo de Educación Superior y de que en nuestro centro ya se
están adaptando algunas asignaturas de diferentes departamentos. La propuesta de la Facultad
consiste en presentar un proyecto de adaptación de un curso completo, con la idea de
continuar a lo largo de todo el ciclo. La especialidad sería Primaria. Los profesores
implicados habrán de presentar los planes para el mes de mayo y ponerlo en práctica en el
mes de Octubre.

En primer lugar se pasa a proponer a D. Miguel Orrego como coordinador de este
plan de adaptación. Se aprueba por unanimidad.
A continuación se abre un turno de palabra para hablar sobre la solicitud del Proyecto: D.
Ventura García aclara que ahora hay ayuda económica, humana (becarios) y formativa.
Finalmente se procede a la votación resultando aprobada la propuesta por unanimidad.

No habiendo más asuntos que tratar, siendo las 1l,30h. el Sr. Presidente levantó la sesión de Junta
de Facultad.

Vo B° El Presidente La Secretaria

Fdo. Manue López Fdo. Raquel Marín Chamorro



ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA DE LA FACULTAD DE EDUCACIÓN

DE LA UNIVERSIDAD DE EXTREMADURA.

Día y hora de la reunión: 2 de mayo de 2006 a las 10,30 horas en segunda convocatoria.
Lugar: Salón de Grados de la Facultad. (Edificio Anexo)
Asistentes

Miembros natos

Presidente:

limo. Sr. D. Manuel Barrantes López, Decano de la Facultad de Educación-UEX
Vocales:

limo. Sr. D. Ventura García Preciado Vicedecano de Profesorado

limo. Sr. D. Miguel Orrego Contreras Vicedecano de Prácticas y Alumnado.
limo. Sr. D. José Julio García Arranz Vicedecano de Extensión Universitaria

Administradora del Centro: Da Encarnación López Poyato
Directores de Departamentos, Directores de Secciones Departamentales, Coordinadores y
Representantes:
D. Alejandro Pachón Ramírez D. Rafael Alejo González DaTeresa Borrego García

Profesorado:

Da. Ángela Campos Sánchez Da Encarnación Masot Martínez

Da. Isabel Cuadrado Gordillo

Rodríguez
Da. Inés Rodríguez Sánchez Da.Ma José Rabazo Méndez D. Sebastián Feu Molina
Da.Prudencia Gutiérrez Esteban D. Juan Pablo Parejo Ayuso Da. Ma Rosa Oria
Segura
Da.Rosa Ma Puerto Suárez de Mendoza

D. Sixto Cubo Delgado

Da.Ma Carmen Cruz Cancho

Da. Ma Paz González

Representantes del PAS:D. José F. Hurtado Masa D. Miguel A. Bas Sánchez D. Eduardo Vaz
Leal

Alumnos: D. Rodrigo Galván Barragán
Excusan asistencia:

Da Felicidad Sánchez Pascua D.Florencio Vicente Castro

Almodóvar

D. Constantino Ruiz Macías D. Juan de Dios Martínez Agudo

Da Esperanza Jambrina Leal D. Agustín Jociles Calleja

Da Ana Ma Salguero Chaves
Ausentes:

DaCoronada Pérez Rodríguez D. Rodrigo Espada Belmonte
DaGuadalupe Hernández Romero

D. Zacarías Calzado

Da. Pilar Lorente Periñán

D. Enrique Iglesias Verdegay

Da Belén Rastrallo Barragán

ORDEN DEL DÍA:

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de las sesión ordinaria de fecha 22 de
febrero y del Acta de la Sesión Extraordinaria del 22 de marzo.

2. Informe del Sr. Decano.

3. Aprobación de los calendarios de exámenes de las convocatorias de junio y
septiembre de 2006.

4. Propuesta de modificación de Plan de Estudios de Psicopedagogía.
5. Asuntos de trámite

6. Ruegos y preguntas
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1. PUNTO PRIMERO DEL ORDEN DEL DÍA. Lectura y aprobación, si procede,
del acta de las sesión ordinaria de fecha 22 de febrero y del Acta de la Sesión
Extraordinaria del 22 de marzo.

Acta de la sesión ordinaria de fecha 22 de febrero. El presidente abre un turno de
intervención. Nadie pide la palabra y se pasa a la votación. Se aprueba por unanimidad.

Acta de la Sesión Extraordinaria del 22 de marzo. El presidente abre un turno de
intervención. Nadie pide la palabra y se pasa a la votación. Se aprueba por unanimidad.

2. PUNTO SEGUNDO DEL ORDEN DEL DÍA. Informe del Sr. Decano.
El presidente informa del fallecimiento del hermano de nuestra compañera Pilar Lorente
y transmite el pesar de toda la Junta . Asimismo se expresa el pésame a nuestra
compañera Paula por la muerte de su suegro.
Una vez justificadas las ausencias el Sr. Decano informa del trabajo que se está
realizando dentro de la comisión del Plan Estratégico sobre el entorno socio-económico.
Asimismo informa de las elecciones que se celebrarán para la comisión de estudios de
postgrado entre directores de centro y decanos y Directores de departamentos.
Se va a celebrar en IFEBA el XVII Encuentro Hispano-Luso y se ha solicitado la
colaboración de alumnos como monitores. En el tablón de alumnos se ha dejado la
información para que aquellos interesados en participar puedan hacerlo.
El aire en la sala de grandes grupos ya funciona. Se han puesto 7 aparatos . Se ruega
tener cuidado con el consumo.

Se invita a todos los interesados a solicitar las ayudas ya que ha salido el decreto de
prácticas.
Hemos vuelto a darnos de alta en la RED Conferencia de Decanos y se recibe la
información.

Los días 19 y 20 de abril se han celebrado unas jornadas sobre evaluación del
profesorado. La información se encuentra en la secretaría de decanato para aquellos que
estén interesados.

Se están actualizando los datos de los profesores en la página WEB y se enviará una
ficha a los profesores para que incluyan todos sus datos.
Ya se han encargado las pantallas para las aulas en las que era imprescindible su
sustitución.

Una vez concluido el informe se abre un turno de palabra. Nadie interviene.

3. PUNTO TERCERO DEL ORDEN DEL DÍA. Aprobación de los calendarios de
exámenes de las convocatorias de junio y septiembre de 2006.
El vicedecano D. Ventura García informa de que se han tenido en cuenta todas las
sugerencias recibidas por los distintos profesores excepto aquellas que requieren un
consenso entre varios y están pendientes de las consultas pertinentes. Se abre un turno
de palabra en el que intervienen Da Isabel Cuadrado, D. José Hurtado. Da Teresa
Borrego para señalar algunos detalles sobre diferentes asignaturas. Se abre un segundo
tumo en el que nadie interviene pasando a la votación de los exámenes de junio. Se
aprueba por unanimidad.
A continuación el Sr. Decano abre un nuevo tumo de palabra previo a la votación del
calendario de septiembre, tras una duda de Da Carmen Cruz nadie más pide la palabra y
se pasa a la votación. Resulta aprobado el calendario de exámenes de septiembre por
unanimidad.



4. PUNTO CUARTO DEL ORDEN DEL DÍA. Propuesta de modificación de Plan
de Estudios de Psicopedagogía.
El Decano informa de la petición realizada por el Departamento de Ciencias de la
Educación (Reg. Ent. 769) para que la Junta dé un informe favorable a los siguientes
cambios, cuya propuesta ha sido aprobada por unanimidad en dicho departamento:
La asignatura Métodos de Investigación en Educación que actualmente se imparte en
quinto pase a impartirse en cuarto de Psicopedagogía.

La asignatura Análisis de Datos en la Investigación Educativa que actualmente se
imparte en el 2o cuatrimestre de cuarto curso pase a impartirse en el segundo
cuatrimestre de quinto de Psicopedagogía.

Se abre un turno de palabra en el que intervienen D. Sixto Cubo, Da Carmen Cruz , D.
Ventura García, Da Inés Rodríguez para preguntar y responder a diferentes cuestiones
sobre el tema. Una vez concluido el debate se pasa a la votación resultando aprobado el
informe favorable por unanimidad.

5. PUNTO QUINTO DEL ORDEN DEL DÍA. Asuntos de trámite.
No hay asuntos de trámite

6. PUNTO SEXTO DEL ORDEN DEL DÍA. Ruegos y preguntas.
Interviene D. Sixto Cubo para rogar que se debata el desequilibrio existente en cuarto de
psicopedagogía. Ruega, asimismo que se arregle el sistema de proyección del Salón de
Grados y el aula A.6. Le responde D. José Hurtado sobre las posibilidades que existen.
Da Inérs Rodríguez pide retroproyectores y que no se utilice en los escritos el masculino
genérico.

No habiendo más asuntos que tratar, siendo las 11.30h. el Sr. Presidente levantó la sesión de Junta
de Facultad.

Vo B° El Presidente La Secretaria

Fdo. IV •antes López Fdo. Raquel Marín Chamorro
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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA DE LA FACULTAD DE EDUCACIÓN

DE LA UNIVERSIDAD DE EXTREMADURA.

Día y hora de la reunión: 24 de mayo de 2006 a las 11,30 horas en segunda convocatoria.
Lugar: Salón de Grados de la Facultad. (Edificio Anexo)
Asistentes

Miembros natos

Presidente:

limo. Sr. D. Manuel Barrantes López, Decano de la Facultad de Educación-UEX
Vocales:

limo. Sr. D. Ventura García Preciado Vicedecano de Profesorado

limo. Sr. D. Miguel Orrego Contreras Vicedecano de Prácticas y Alumnado.
limo. Sr. D. José Julio García Arranz Vicedecano de Extensión Universitaria

Da Raquel Marín Chamono Secretaria Académica

Administradora del Centro: Da Encarnación López Poyato

Directores de Departamentos, Directores de Secciones Departamentales, Coordinadores y
Representantes:
D. Alejandro Pachón Ramírez Da Felicidad Sánchez Pascua D. Zacarías Calzado Almodóvar
D. Constantino Ruiz Macías D. Rafael Alejo González Da Teresa Borrego García D. Juan de Dios
Martínez Agudo

Profesorado:

Da. Ángela Campos Sánchez

D3. Pilar Lorente Periñán

D. Sixto Cubo Delgado

Da Encarnación Masot Martínez

Da Esperanza Jambrina Leal

Da. Ma Paz González Rodríguez

Da. Ma José Rabazo Méndez D. Sebastián Feu Molina

Esteban

D. Juan Pablo Parejo Ayuso

Representantes del PAS:

Alumnos: D. Rodrigo Galván Barragán
Excusan asistencia:

D.Florencio Vicente Castro D. Enrique Iglesias Verdegay
D. Miguel A. Bas Sánchez D. Eduardo Vaz Leal

Da.Ma Carmen Cruz Cancho

D. Agustín Jociles Calleja

Da. Inés Rodríguez Sánchez

Da.Prudencia Gutiérrez

D. José F. Hurtado Masa

Da Ana Ma Salguero Chaves

Ausentes:

Da Coronada Pérez Rodríguez Da. Isabel Cuadrado Gordillo Da. Ma Rosa Oria Segura
Da.Rosa Ma Puerto Suárez de Mendoza D. Rodrigo Espada Belmonte Da Belén Rastrallo
Barragán
Da Guadalupe Hernández Romero

ORDEN DEL DÍA:

7. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior.
8. Informe del Sr. Decano.

9. Aprobación de la OCA.
10. Asuntos de trámite

11. Ruegos y preguntas



1. PUNTO PRIMERO DEL ORDEN DEL DÍA. Lectura y aprobación, si procede,
del acta de las sesión ordinaria de fecha 2 de mayo. El presidente abre un turno de
intervención. Nadie pide la palabra y se pasa a la votación. Se aprueba por unanimidad.

2. PUNTO SEGUNDO DEL ORDEN DEL DÍA. Informe del Sr. Decano.
El Decano ha sido elegido por votación miembro de la Comisión de Estudios de
Postgrado. Dicha comisión tiene como función, entre otras, analizar las propuestas de
Programas Oficiales de Postgrado o realizar propuestas de éstos que respondan a las
líneas estratégicas de la UEX o de alto carácter interdisciplinar. Está formada por el
Rector y la Vicerrectora de Docencia e Integración Europea, el Director de Estudios de
Postgrado, 6 Decanos, 5 Directores de Departamento y 5 Doctores en representación de
la Comisión de Doctorado. Se ha acordado desde esta comisión elaborar modelos tipos
para un máster básico enfocado a la investigación y otros sobre la Formación del
Profesorado de Educación Secundaria.

3. PUNTO TERCERO DEL ORDEN DEL DÍA. Aprobación de la OCA. D. Ventura
García Preciado expone los cambios que se han llevado a cabo sobre el documento
recibido de Rectorado para subsanar los errores observados . Se abre un tumo de
palabra en el que intervienen D. Constantino Ruiz para preguntar si se ha adjudicado un
código diferente a las asignaturas denominadas Educación para la Salud que, desde
diferentes departamentos y con diferentes contenidos se imparten en las titulaciones de
Maestro y en la de Psicopedagogía y a las que por denominarse de la misma manera han
unificado bajo un mismo código. Da Encarnación López Poyato responde que de
momento no se va a cambiar el código. Se contemplarán dos grupos para que no limite
a la mitad el número de alumnos. El vicedecano responde que desde la Junta de
Facultad se podría pedir la solución de este problema. Toda la Junta asiente y se abre un
segundo turno. Nadie interviene y se pasa a la votación, aprobándose por unanimidad.

4. PUNTO QUINTO DEL ORDEN DEL DÍA. Asuntos de trámite.
No hay asuntos de trámite

5. PUNTO SEXTO DEL ORDEN DEL DÍA. Ruegos y preguntas.
Intervienen D. Sixto Cubo para preguntar sobre el envío de la solicitud de cambios
solicitado para Psicopedagogía en la Junta anterior, D1 Felicidad Sánchez Pascua quien
insiste en el tema de los contenedores de papel, y Da Pilar Lorente que solicita
información sobre el listín telefónico a lo que el decano responde que ya se ha enviado
una ficha a los profesores para que se complete y se incorporen los datos a la página
WEB del centro.

Se abre un segundo tumo en el que piden la palabra D. Rodrigo Galván informa del estado de
las duchas y pide conexión de red en el servicio de reprografía. D. Sebastián Feu pide que se
arregle la puerta de su despacho y Da Prudencia Gutiérrez quiere que se pida la mejora de la
página de la UEX.

No habiendo más asuntos que tratar, siendo las 11,30h. el Sr. Presidente levantó la sesión de Junta
de Facultad.

Vo B° El Presid ente

Jo
Fdo.M anuel/Barra1ntesi López

La Secretad

[aquel Marín Chamorro
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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA DE LA FACULTAD DE EDUCACIÓN

DE LA UNIVERSIDAD DE EXTREMADURA.

Día y hora de la reunión: 28 de junio de 2006 a las 10,00 horas en segunda convocatoria.
Lugar: Salón de Grados de la Facultad. (Edificio Anexo)
Asistentes

Miembros natos

Presidente:

limo. Sr. D. Manuel Barrantes López, Decano de la Facultad de Educación-UEX
Vocales:

limo. Sr. D. Ventura García Preciado Vicedecano de Profesorado

limo. Sr. D. Miguel Orrego Contreras Vicedecano de Prácticas y Alumnado.
limo. Sr. D. José Julio García Arranz Vicedecano de Extensión Universitaria

Da Raquel Marín Chamorro Secretaria Académica

Administradora del Centro: Da Encamación López Poyato

Directores de Departamentos, Directores de Secciones Departamentales, Coordinadores y
Representantes:
D.Florencio Vicente Castro D. Zacarías Calzado Almodóvar D. Constantino Ruiz Macías

D. Rafael Alejo González

Profesorado:

Da Ma Antonia Díaz-Pinto Romero D1. Ángela Campos Sánchez Da Encarnación Masot
Martínez Da.Ma Carmen Cruz Cancho Da. Pilar Lorente Periñán Da

Esperanza Jambrina Leal D. Agustín Jociles Calleja D. Sixto Cubo Delgado
D1. Isabel Cuadrado Gordillo

Da. Ma Paz González Rodríguez Da. Inés Rodríguez Sánchez D. Enrique Iglesias Verdegay
D. Sebastián Feu Molina D3.Prudencia Gutiérrez Esteban D. Juan Pablo Parejo Ayuso
Da. Ma Rosa Oria Segura

Representantes del PAS:
D. José F. Hurtado Masa D. Miguel A. Bas Sánchez
Alumnos: D. Rodrigo Galván Barragán

Da Ana Ma Salguero Chaves

Excusan asistencia:

D. Alejandro Pachón Ramírez Da Felicidad Sánchez Pascua DaTeresa Borrego García
D. Juan de Dios Martínez Agudo Da Carmen Cruz Cancho Da. Ma José Rabazo Méndez
Da.Rosa Ma Puerto Suárez de Mendoza D. Rodrigo Espada Belmonte D. Eduardo Vaz Leal

Ausentes:

Da Belén Rastrallo Barragán Da Guadalupe Hernández Romero

ORDEN DEL DÍA:

12. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior.
13. Informe del Sr. Decano.

14. Calendario de Prácticas

15. Aprobación de Convocatoria de becas para colaboración de alumnos en las
Salas de Informática.

16. Normativa de utilización de las Salas de Informática.

17. Revisión de las Comisiones de Seguimiento.
18. Aprobación de horarios curso 2006/2007.
19. Asuntos de trámite

20. Ruegos y preguntas
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1. PUNTO PRIMERO DEL ORDEN DEL DÍA. Lectura y aprobación, si
procede, del acta de las sesión ordinaria de fecha 2 de mayo. El presidente abre
un turno de intervención. Nadie pide la palabra y se pasa a la votación. Se aprueba
por unanimidad.

2. PUNTO SEGUNDO DEL ORDEN DEL DÍA. Informe del Sr. Decano.
El presidente infonna del fallecimiento del padre de nuestro compañero Eloy Martos.
Se va a arreglar la sala de grandes grupos y también el despacho de la administradora
que tiene problemas de humedad. Se ha contactado con D. David de la Maya para
comunicarle los problemas de fontanería, las puertas de emergencia, las termitas, las
cucarachas americanas entre otros.

Por último se informa de la actualización que se está llevando a cabo de la página WEB
del centro.

Se abre un turno de palabra en el que interviene Da Rosa Oria para informar de que un
aparato de aire está estropeado y pedir que se ponga un buscador en la página WEB para
poder localizar a los profesores. Por último pregunta la manera de informar de los
desperfectos que existen.
A continuación el Decano cede la palabra al vicedecano D. José Julio García Arranz
para que informe sobre las becas Erasmus/Séneca/Sicue.
El profesor arranz informa de que este año se llevaron a cabo 24 solicitudes de beca
Erasmus (es el año que más se han solicitado: sin duda influyó la reunión informativa
que se tuvo con los alumnos a mediados de enero). Sin embargo, tras las renuncias, se
han tramitado 14 de las solicitudes, habiendo retirado 10 por renuncia. El motivo de
estas renuncias se debe fundamentalmente a la retirada unilateral y repentina de la
Universidad de Sunderland (reino Unido) la única universidad del Reino Unido con la
que teníamos convenio de intercambio, y a principios de marzo (después de hacerse las
solicitudes). Ello dio lugar a renuncias inmediatas, y a otras posteriores a causa del
descontento con la plaza que finalmente les correspondió. A Reino unido se mandaban
4 estudiantes, dos por cuatrimestre, aprovechando las dos plazas disponibles). De estas
14, la distribución es como sigue:
3 plazas a Joensuu (Finlandia), única que nos queda con enseñanza en inglés.
6 plazas a Lisboa. 2 plazas a Turín. 2 plazas a Roma y 1 plaza a Milán.

Sobre las plazas SICUE-SENECA el vicedecano informó de que se llevaron a cabo 13
solicitudes, la mayoría de alumnos de psicopedagogía: de ellas, tras algunas renuncias, 7
DE ELLAS HAN SIDO ADMITIDAS EN PRIMERA INSTANCIA (SE HA
APROBADO LA FASE Sicue o movilidad), y estamos a la espera de ver en cuántas
becas se admite la ayuda económica. De momento, los destinos (habituales para
nuestros alumnos) son:
3 Granada, 2 Barcelona. 1 Salamanca y 1 Cádiz.

Con respecto a los convenios, para la beca SICUE-SÉNECA son numerosos, y no hay
necesidad de cambio y ampliaciones. En cuanto a erasmus. aunque tenemos en la
actualidad suficientes plazas para la demanda existente (varias universidades en
Portugal, Italia y Francia aparte de Joensuu en Finlandia). Hemos tenido, sin embargo,
la baja de Sunderland. Salzburgo (Austria) y la que pedimos de Lovaina (Bélgica) pues
tan sólo admitían clases en flamenco.

Se hicieron varias solicitudes de ampliación: Weingarten (Alemania), por Sixto Cubo,
Tours (Francia) por >Felicidad Sánchez Pascua y ampliación de las plazas de Torino
aparte de Psicopedagogía (Rosa Oria) y Trodheim (Noruega) insistiendo en la solicitud
de Enrique Iglesias. De momento no se admitieron ninguna de ellas: tan sólo Lausana
(Suiza).
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La intención del decanato, aparte de incluir la solicitud de Bolonia (gestiones de
Florencio Vicente y Pilar Rodríguez) y otra universidad de Roma (Mateo Blanco), es
solicitar universidades en las que la docencia se desarrolle en inglés. Existe también la
opción de los paises del Este (Chequia y Polonia); hay otras ofertas de Chipre y
Turquía. Por otra parte están los países escandinavos: se sigue trabajando para conseguir
Noruega y ya existe una oferta por parte de Dinamarca.
Se abre un turno de palabra en el que nadie interviene.

3. PUNTO TERCERO DEL ORDEN DEL DÍA. Calendario de Prácticas.

El Decano cede la palabra al vicedecano de Prácticas D. Miguel Orrego para que
presente la propuesta de calendario de Practicum para el curso 2006-2007.
Se abre un turno de palabra en el que interviene D. Sixto Cubo para pedir que la fase

intensiva se amplíe tres días del 6 de marzo de 2007 al 9 de marzo a lo que el Vicedecano
responde que se podría plantear para el curso próximo ya que hacerlo ahora significaría
modificar todos los planes. También solicita que se amplíe el plazo de entrega de memorias
hasta el viernes 18 de mayo. Pide la palabra Da Inés Rodríguez pidiendo que se respeten las
fechas establecidas por la comisión. D. Sixto Cubo insiste en que se amplíen los plazos y no
se supedite al posible incumplimiento de plazos.
Se procede a la votación quedando en una primera vuelta como sigue:
Propuesta A: (propuesta de la comisión) 7
Propuesta B: (propuesta de D. Sixto Cubo) 4
Abstenciones: 8

En la segunda vuelta la votación resulta:
Propuesta A: 10 votos
Propuesta B: 4 votos
Abstenciones: 8 votos

Queda pues aprobada la propuesta de la comisión por mayoría absoluta.
4. PUNTO CUARTO DEL ORDEN DEL DÍA." Aprobación de Convocatoria de

becas para colaboración de alumnos en las Salas de Informática.

El Vicedecano D. Ventura García Preciados explica las bases de la convocatoria que se ha
de aprobar para cubrir dos plazas de monitores para las salas de informática ubicadas en las
aulas 0.4 y 1.4.
Da Encarna Masot comenta que le parece excesivo el número de horas para los créditos que
se les conceden. D. Sebastián Feu coincide con la intervención anteriory pide que se busque
otra alternativa como un curso de formación para la labor que van a realizar de 15 horas y
de ese modo se les concedan 4.5 créditos. Da Isabel Cuadrado pregunta si se podría
compensar económicamente y convertirlo en una beca de investigación.
D. Enrique Iglesias pone en duda la filosofía de las AILA. Considera que dos aulas son muy
pococs puestos para tantos alumnos y que cuesta mucho mantenerlas. Plantea como
solución más efectiva la instalación de una red inalámbrica que si solucionaría el problema.
Pide que se insista a rectorado para que se instale la red WIFI.

Se abre un segundo turno de palabra en el que intervienen:
D. Sixto Cubo que, aunque reconoce que es una práctica habitual, plantea por qué conceder
créditos de formación por actividades que no son de formación.
D. Constantino Ruiz expresa sus dudas sobre el sistema de conceder créditos de libre
Configuración. Apoya la idea de organizar un curso de formación por el que se concedan
los 4,5 créditos. Añade que la red WIFI no es incompatible con la puesta en marcha de

73



estas aulas y que la red WIFI ya funciona en otros centros de la universidad por lo que pide
que el decanato se informe.
D. Ventura García responde que ya hay línea en la zona de biblioteca en la entrada y otra en
el salón de actos

D. Zacarías Calzado pide que se concedan los 4,5 créditos para la actividad durante un
cuatrimestre.

Se abre un último turno de palabra en el que nadie interviene pasando el Decano a hacer la
propuesta para la votación que queda como sigue: con un curso de formación
conceder 4,5 créditos. Dicho curso se atendrá estrictamente a la normativa de cursos para su
evaluación.

La voatación queda como sigue: Abstenciones: 1
Votos en contra: 2

Votos a favor: 15

Se aprueba por mayoría absoluta.

5. PUNTO QUINTO DEL ORDEN DEL DÍA. Normativa de utilización de las
Salas de Informática.

Toma la palabra el vicedecano D. Ventura García Preciado. El objetivo del reglamento que
se ha enviado es aclarar las funciones de estas aulas y ha sido una iniciativa promovida por
parte de los técnicos del centro. Se abre un turno de palabra:
D. Sixto Cubo hace referencia al control automatizado del que habló el vicerrector cuando
se inauguró el aula informática 0.4.

Se pasa a votación aprobándose el reglamento por unanimidad.

6. PUNTO SEXTO DEL ORDEN DEL DÍA. Revisión de las Comisiones de
Seguimiento.

El Decano explica que tras ser aprobadas las comisiones de seguimiento en Junta de Facultad con
fecha 29 de septiembre de 2006 se ha planteado la necesidad por parte de diferentes comisiones de
revisar su composición. Se abre un turno de palabra:

Da Isabel Cuadrado explica que la comisión de psicopedagogía se ha convocado varias veces. Se han
elaborado cuestionarios para profesores y alumnos y el alumno que pertenece a la comisión, y que a
su vez pertenece a varias comisiones más, tiene dificultades APRA introducir los datos por no tener
tiempo para dedicarse. Solicita por ello que otros dos alumnos que de hecho ya han participado en las
comisiones puedan ser reconocidos como miembros de la misma para que apoyen este trabajo.
Da Inés Rodríguez propone que sean tres los alumnos que formen parte de dicha comisión.
El decano propone que la comisión quede de la siguiente manera:
5 profesores, 1 pas y 3 alumnos.
D. Miguel Orrego quiere apuntar que el alumno que pertenece a varias comisiones era en su momento
el único alumno disponible para formar parte de ellas. D. José Julio Arranz aclara que en la reunión
mantenida con la vicerrectora se planteó la posibilidad de colaboración de alumnos y la concesión de
dos créditos. Esto se decidió después de que ya se hubiesen constituido las comisiones del centro.
Se pasa a votación resultando aprobada la propuesta por unanimidad.

7. PUNTO SÉPTIMO DEL ORDEN DEL DÍA. Aprobación de horarios curso
2006/2007.
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D. Ventura García expone el problema que ha surgido con el programa informático de gestión
de horarios. Indica que la nueva versión estaré en sus manos en unos días de manera que se
aplazará la aprobación de este punto en la primera Junta de Facultad que se celebre en
septiembre.

8. PUNTO OCTAVO DEL ORDEN DEL DÍA. Asuntos de trámite
Votación del Máster con modificaciones. Se aprueba por unanimidad.

9. PUNTO NOVENO DEL ORDEN DEL DÍA. Ruegos y preguntas.
Da Inés Rodríguez disculpara su retraso y la no asistencia de Da Carmen cruz.
Da Rosa Oria informa de que ya no va seguir dirigiendo el plan de acción tutorial del centro
así que pide que si alguien estuviera interesado en hacerlo se lo comunicara. Explica su
propósito de entregar la memoria del plan de acción tutorial del curso anterior a decanato
para plantear la continuación con el equipo decanal.
Da Ma Antonia Díaz Pinto informa de los problemas de la biblioteca y de la posibilidad de
que tenga que cerrarse. El decano informa de la reunión que mantedrá esa misma semana
con Da Ángeles Ferrer, directora de la biblioteca central para plantear la posibilidad de
trasladar algunos fondos a dicha biblioteca.

No habiendo más asuntos que tratar, siendo las 1l,30h. el Sr. Presidente levantó la sesión de Junta
de Facultad.

Vo B° El Presidente La Secretaria

Fdo. Manuel Barantejs López Fdo. Raquel Marín Chamorro
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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA DE LA FACULTAD DE EDUCACIÓN
DE LA UNIVERSIDAD DE EXTREMADURA.

Día y hora de la reunión: 19 de septiembre de 2006 a las 10.30 horas en segunda convocatoria.
Lugar: Salón de Grados de la Facultad. (Edificio Anexo)
Asistentes

Miembros natos

Presidente:

limo. Sr. D. Manuel Barrantes López, Decano de la Facultad de Educación-UEX
Vocales:

limo. Sr. D. Ventura García Preciado Vicedecano de Profesorado

limo. Sr. D. Miguel Orrego Contreras Vicedecano de Prácticas y Alumnado.
limo. Sr. D. José Julio García Arranz Vicedecano de Extensión Universitaria

Da Raquel Marín Chamorro Secretaria Académica

Administradora del Centro: Da Encarnación López Poyato

Directores de Departamentos, Directores de Secciones Departamentales, Coordinadores y
Representantes:
D.Florencio Vicente Castro D. Zacarías Calzado Almodóvar D. Constantino Ruiz Macías

D. Rafael Alejo González

Profesorado:

Da Ma Antonia Díaz-Pinto Romero Da. Ángela Campos Sánchez D'Encarnación Masot
Martínez D\Ma Carmen Cruz Cancho Da. Pilar Lorente Perillán Da

Esperanza Jambrina Leal D. Agustín Jociles Calleja D. Sixto Cubo Delgado
Da. Isabel Cuadrado Gordillo

Da. Ma Paz González Rodríguez D;1. Inés Rodríguez Sánchez D. Enrique Iglesias Verdegay
D. Sebastián Feu Molina Da.Prudencia Gutiérrez Esteban D. Juan Pablo Parejo Ayuso
Da. Ma Rosa Oria Segura

Representantes del PAS:
D. José F. Hurtado Masa D. Miguel A. Bas Sánchez Da Ana Ma Salguero Chaves
Alumnos: D. Rodrigo Galván Barragán

Excusan asistencia:

D. Alejandro Pachón Ramírez Da Felicidad Sánchez Pascua Da Teresa Borrego García
D. Juan de Dios Martínez Agudo Da Cannen Cruz Cancho Da. Ma José Rabazo Méndez
Da.Rosa Ma Puerto Suárez de Mendoza D. Rodrigo Espada Belmonte D. Eduardo Vaz Leal

Ausentes:

Da Belén Rastrallo Barragán Da Guadalupe Hernández Romera

ORDEN DEL DÍA:

21. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior.
22. Informe del Sr. Decano.

23. Aprobación horarios curso 2006-2007.
24. Propuesta distribución presupuesto 2006.
25. Aprobación memoria académica 2005-2006.
26. Asuntos de trámite

27. Ruegos y preguntas
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I. PUNTO PRIMERO DEL ORDEN DEL DÍA. Lectura y aprobación, si procede, del acta de las
sesión ordinaria de fecha 28 de junio de 2006. El presidente abre un turno de intervención. Nadie pide la
palabra y se pasa a la votación. Se aprueba por unanimidad.

2.PUNTO SEGUNDO DEL ORDEN DEL DÍA. Informe del Sr. Decano.
Tras disculpar las ausencias, el decano da la bienvenida a D" Ana PiquerPíriz quien sustituirá a D. Rafael
Alejocomo representante del departamento de LenguaInglesa. Manifiesta a continuaciónel
agradecimiento en nombre de la Universidad y del centro a los profesores que sejubilan D. José Rajo y U
Felicidad Sánchez por la labor profesional desarrollada y por su calidad humana.
Se transmiteel pésamede la Junta a D. Florentino Blázquez por la defunciónde su padre.
A continuación el Presidente informa de la reunión mantenida con la directora del servicio de biblioteca I>'
Angeles Ferrar para tratarel problemade espacioque presenta la bibliotecadel centro. Fn dicha reunión se
estudia la posibilidad de trasladaren primer lugara la Biblioteca Central el archivo históricoque se
encuentra en mal estado para su ubicación y para hacerle un tratamiento previo.
A continuación el decano informa de la concesión de un laboratorio de lenguas que se instalará en las
próximas semanas.
Se realizarán unajornadas sobre el Practicum de Psicopedagogía el día 20 de octubre organizadaspor la
Facultad de Educación.

Ya se ha sacado la convocatoria para los becarios de informática que se aprobaron en la Junta anterior.
Por último informa de que se va a poner cañón en todas las aulas grandes y en las del anexo. También se
han colocado retroproyectores en todas las aulas grandes y uno para cada dos aulas pequeñas.
A continuación se abre un turno de palabra en el que intervienen D1' Antonia Díaz Pinto. D" Carmen Cruz y
D. Constantino Ruiz para agradecer a D;| Felicidad Sánchez Pascua su labor y su entrega durante largos
años como miembro de Junta de Facultad a las que. en palabras del decano, se une toda la Junta de
Facultad.

3.PUNTO TERCERO DELORDEN DEL DÍA. Aprobación horarios curso2006-2007.
D. Ventura García explica el sistema que ha seguido para la elaboración de los horarios. Se abre un turno de
palabra en el que interviene D"Antonia Díaz Pinto para pedir que se plantee la posibilidad de cambiar las
franjas horarias entre las asignaturas optativas y las obligatorias, de manera que los profesores puedan
alternar los horarios. D. Constantino Ruiz apoya esta idea pidiendo que se tenga en cuenta también a
aquellos profesores a los que por el tipo de carga docente que tienen les perjudica este sistema.
A continuación se pasa a la votación resultando aprobados por mayoría absoluta.

4. PUNTO CUARTO DEL ORDEN DEL DÍA. Propuesta distribución presupuesto 2006.
Se ha solicitado del vicerrectorado de Planificación y Economía la aprobación de la memoria económica
2005 que ya fue aprobada en Junta de Facultad con fecha 22 de febrero de 2006 y una propuesta de
presupuesto de 2006. Fl decano informa de la propuesta tal y como se presenta en el anexo adjunto y. tras
abrir un turno de palabra en el que nadie interviene, queda aprobada por unanimidad.

5. PUNTO QUINTO DELORDEN DEL DÍA. Aprobación memoria académica 2005-2006.

Se abre un turno de palabra en el que intervienen D' Inés Rodríguez. D. Constantino Ruiz. Da M¡1 Antonia
Díaz- Pinto y D" Isabel Cuadrado. Iras realizar unas pequeñas modificaciones en la memoria se pasa a la
votación, aprobándose, con las modificaciones comentadas, por unanimidad.

6. PUNTO SEXTO DEL ORDEN DEL DÍA. Asuntos de trámite
No hay asuntos de trámite.

7. PUNTO SÉPTIMO DEL ORDEN DEL DÍA. Ruegos y preguntas
Se abre un turno de palabra. Nadie interviene.

No habiendo más asuntos que tratar, siendo las 11.30h. el Sr. Presidente levantó la sesión de Junta de Facultad.

Vo B° El Presidente I .a Secretaria

*>

-'do. D. Manuel Barrantes López Fdo. Raquel Marín Chamorro
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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA DE LA FACULTAD DE EDUCACIÓN
DE LA UNIVERSIDAD DE EXTREMADURA.

Día y hora de la reunión: 12 de diciembre de 2006 a las 11,00 horas en segunda convocatoria.
Lugar: Salón de Grados de la Facultad. (Edificio Anexo)
Asistentes

Miembros natos

Presidente:

limo. Sr. D. Manuel Barrantes López, Decano de la Facultad de Educación-UEX
Vocales:

limo. Sr. D. Ventura García Preciado Vicedecano de Profesorado

limo. Sr. D. Miguel Orrego Contreras Vicedecano de Prácticas y Alumnado.
limo. Sr. D. José Julio García Arranz Vicedecano de Extensión Universitaria

Da Raquel Marín Chamorro Secretaria Académica

Administradora del Centro: Da Encarnación López Poyato

Directores de Departamentos, Directores de Secciones Departamentales, Coordinadores y
Representantes:
D.Florencio Vicente Castro D. Zacarías Calzado Almodóvar D. Constantino Ruiz Macías

D3 Ana Piquer Píriz

Profesorado:

Da Ma Antonia Díaz-Pinto Romero Da. Ángela Campos Sánchez DaEncarnación Masot
Martínez Da.Ma Carmen Cruz Cancho D'. Pilar Lorente Periñán D3

Esperanza Jambrina Leal D. Agustín Jociles Calleja D. Sixto Cubo Delgado
Da. Isabel Cuadrado Gordillo

Da. Ma Paz González Rodríguez D8. Inés Rodríguez Sánchez D. Enrique Iglesias Verdegay
D. Sebastián Feu Molina Da.Prudencia Gutiérrez Esteban D. Juan Pablo Parejo Ayuso
Da. Ma Rosa Oria Segura

Representantes del PAS:
D. José F. Hurtado Masa D. Miguel A. Bas Sánchez Da Ana M;l Salguero Chaves
Alumnos: D. Rodrigo Galván Barragán

Excusan asistencia:

D. Alejandro Pachón Ramírez D3 Teresa Borrego García
D. Juan de Dios Martínez Agudo Da. Ma José Rabazo Méndez
Da.Rosa Ma Puerto Suárez de Mendoza D. Rodrigo Espada Belmonte D. Eduardo Vaz Leal

ORDEN DEL DÍA:

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior.
2. Informe del Sr. Decano.

3. Aprobación límite máximo de admisión de alumnos para el curso
académico 2007/2008 en las diferentes titulaciones.

4. Convalidación y reconocimiento de créditos del Máster Oñcial en
Investigación en la Enseñanza y el Aprendizaje de las Ciencias
Experimentales, Sociales y Matemáticas.

5. Elección miembro de la Comisión de Reclamación de Exámenes.

6. Asuntos de trámite.

7. Ruegos y preguntas
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I. PUNTO PRIMERO DELORDEN DEL DÍA. Lectura y aprobación, si procede, del acta de las
sesión ordinaria de fecha 28 de junio de 2006. El presidente abre un turno de intervención. Da Carmen
Cruz interviene para hacer una modificación ya que sí asistió a la sesión anterior .Nadie más pide la palabra
y se pasa a la votación. Se aprueba por unanimidad.

2.PUNTO SEGUNDO DEL ORDEN DEL DÍA. Informe del Sr. Decano.
Tras disculpar las ausencias, el decano informa de la dimisión de D. Ventura garcía como vicedecano de
ordenación Académica y del nombramiento de I). Ángel Suárez para ocupar dicho cargo. También seda la
bienvenida a D. Sixto Cubo como director del Departamento de Ciencias de la Educación en sustitución de
D:1 Felicidad Sánchez Pascua .

El Presidente informade la mejoraque se ha hecho en los tecladosy los equipos informáticos de las aulas
inteligentes. Durante las vacaciones se montarán todas las aulas grandes con el equipamiento informático.
El laboratorio de idiomas multimedia está pendiente de la comprobación del sistema eléctrico y de la red
para su puesta en marcha. Se impartirá un curso para 20 personas que estén interesadas en el mes de enero.
Se han sustituido las puertas de emergencia.
Se han conseguido ayudas por la cantidad de 15.000 euros para actividades de apoyo a la docencia.
Se han contactado con la oficina de medio ambiente para instalar los contenedores de pilas.
Se ha mantenido una reunión con la vicerrectora para tratar el tema de la Pedagogía Online.
De momento se ha informado desde rectorado de la imposibilidad de dar más líneas telefónicas ni de red
por el momento.
El Salón de Grados se reformará y ocupará el aula 1.3 del edificio principal.
A continuación cede la palabra a la secretaria del Centro que informa de la celebración en esos de las
elecciones de los alumnos y de la baja participación que hasta el momento se está dando.
El vicedecano de Relaciones Internacionales informa sobre los contactos que se han mantenido con la
Universidad de Sunderland para la realización de las prácticas docentes de los alumnos durante el mes de
marzo.

El vicedecano de Prácticas infonna de lajornada de tutores de psicopedagogía que se ha celebrado al día 27
de octubre. Entre otros asuntos se ha pedido un reconocimiento a los lutores concediendo permisos de
acceso a los servicios de la Universidad.

Se abre un tumo de palabra en el que interviene D* Ana Piquer para agradecer la iniciativa en la realización
de las prácticas en el Reino Unido y el trabajo de los vicedecanatos. Expresa las aceptación que por parte de
los alumnos ha tenido dicha iniciativa y la valoración que éstos hacen de la oportunidad que se les brinda.
El Decano informa de que el número de plazas está limitada a 7 en este curso . pero que si el proyecto
funciona bien está previsto aumentar dicho número.

No hay más intervenciones y se pasa al siguiente punto.

3.PUNTO TERCERO DEL ORDEN DEL DIA. Propuesta de Alumnos distinguidos.
Se acuerda por unanimidad la propuesta de alumnos distinguidos de acuerdo al documento entregado por la
secretaria del centro en la que aparecen aquellos alumnos con mejores expedientes.

8. PUNTO CUARTO DEL ORDEN DEL DÍA. Alumnos visitantes
El Decano informa de la solicitud de algunos alumnos de asistir a nuestra Facultad en calidad de alumnos
visitantes. Se aprueba la solicitud por asentimiento.

9. PUNTO QUINTO DEL ORDEN DEL DIA. Aprobación calendario exámenes de febrero.

Fl vicedecano D. Ventura García informa de los pormenores sobre el calendario de exámenes. A
continuación se abre un turno de palabra en el quie interviene U' Rosa Oria para solicitar un tiempo para
revisar el documento yua que no pudo hacerlo con el que recibió junto a la convocatoria. Una vez
transcurrido ese tiempo se pasa a la votación aprobándose por unanimidad.

10. PUNTO SEXTO DEL ORDEN DEL DÍA. Asuntos de trámite
Hay que nombrar un representante para la comisión coordinador ade centros adscritos. Se presenta como
voluntaria D" Antonia Díaz Pinto, aprobándose por unanimidad.
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/ /. PUNTO SÉPTIMO DEL ORDEN DEL DÍA. Ruegos y preguntas
Da PiklarLorente preguntas si los alumnos tienen todos losdatossobre lascaracterísticas de lasasignaturas
antes de su matriculación. El Decano responde que en el Oferta Académica deben figurar todas.
Pregunta tambiénsobre la iluminación del edificioen su parte trasera. El decano respondeque se van a
instalar focos para la seguridad de todos.
También Da Pilarquieredejarde manifiesto que la rampa de entrada del centro está bloqueada por coches
que aparcan ahí muy a menudo. Pide que se ponga alguna señal o se pinte el lugar.
Por último pide que las motos no ocupen el espacio de aparcamiento de un coche.

D. Zacaríasquiere felicitara todos por conseguir las ayudas para la docencia.También se despide de la
Junta de Facultad. A lo que el Sr. Decano responde reiterando su agradecimiento por los servicios
prestados.

No habiendo más asuntos que tratar, siendo las 11.30h. el Sr. Presidente levantó la sesión de Junta
de Facultad.

Vo B° El Presidente La Secretaria

Fdo. Raquel Marín Chamorro

No harJiendo másasuntos que tratar, siendo las I2.30h. el Sr. Presidente levantó la sesión de Juntade Facultad.

Vo B° El Presidente I a Secretaria

Fdo. D. ríanles López Fdo. Raquel Marín Chamorro
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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA DE LA FACULTAD DE EDUCACIÓN
DE LA UNIVERSIDAD DE EXTREMADURA.

Día y hora de la reunión: 12 de diciembre de 2006a las 11,00 horas en segundaconvocatoria.
Lugar: Salón de Grados de la Facultad. (Edificio Anexo)
Asistentes

Miembros natos

Presidente:

limo. Sr. D. Manuel Barrantes López, Decano de la Facultad de Educación-UEX
Vocales:

limo. Sr. D. Miguel Orrego Contreras Vicedecano de Prácticas y Alumnado.
limo. Sr. D. Ángel Suárez Muñoz Vicedecano de Profesorado.
limo. Sr. D. José Julio García Arranz Vicedecano de Extensión Universitaria
Da Raquel Marín Chamorro Secretaria Académica

Administradora del Centro: Da Encarnación López Poyato

Directores de Departamentos, Directores de Secciones Departamentales, Coordinadores y
Representantes:
D.Florencio Vicente Castro D. Ventura García Preciado D. Constantino Ruiz Macías

D. Sixto Cubo Delgado Da Ana Piquer Píriz Da Teresa Borrego García

Profesorado:

Da Ma Antonia Díaz-Pinto Romero Da. Ángela Campos Sánchez DaEncarnación Masot
Martínez Da.Ma Carmen Cruz Cancho Da Esperanza Jambrina Leal
Da. Isabel Cuadrado Gordillo Da. Ma José Rabazo Méndez

Representantes del PAS: D. Eduardo Vaz Leal
Alumnos: D. Rodrigo Galván Barragán

Excusan asistencia:

Da. Ma Pilar Rodríguez Flores D. Juan de Dios Martínez Agudo
Da. Pilar Lorente Periñán D. Agustín Jociles Calleja D". Ma Paz GonzálezRodríguez
D. Enrique Iglesias Verdegay Da Adelaida de Peralta Olea D. Sebastián Feu Molina
Da.Rosa Ma Puerto Suárez de Mendoza D'.Prudencia Gutiérrez Esteban D. Juan Pablo Parejo Ayuso
Da. Ma RosaOria Segura Da Rosa Ma Puerto Suárezde Mendoza D. Rodrigo Espada
Belmonte D. José F. Hurtado Masa D. Miguel A. Bas Sánchez Da Ana Ma Salguero
Chaves

Ausentes:

Da Coronada Pérez Rodríguez D' Belén Rastrallo Barragán Da Guadalupe Hernández Romero

ORDEN DEL DÍA:

8. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior.
9. Informe del Sr. Decano.

10. Aprobación límite máximo de admisión de alumnos para el curso
académico 2007/2008 en las diferentes titulaciones.

11. Convalidación y reconocimiento de créditos del Máster Ofícial en
Investigación en la Enseñanza y el Aprendizaje de las Ciencias
Experimentales, Sociales y Ma temáticas.

12. Elección miembro de la Comisión de Reclamación de Exámenes.
13. Asuntos de trámite.

14. Ruegos y preguntas



eslá.

I PUNTO PRIMERO DEL ORDEN DEL DÍA. Lectura y aprobación, si procede, del acta de las
sesión ordinaria de fecha 28 de junio de 2006. Fl presidente abre un tumo de intervención. Nadie
interviene y se pasaa la votación. Se aprueba el actaanterior por mayoría absoluta con 2 abstenciones y el
resto a favor.

2.PUNTO SEGUNDO DEL ORDEN DEL DÍA. Informe del Sr. Decano.
Tras disculpar las ausencias, el decano informa de la dimisión de D. Ventura García como vicedecano de
ordenación Académica y del nombramiento deD. Ángel Suárez. para ocupar dicho cargo. También seda la
bienvenida a D. Sixto Cubo como directordel Departamento de Cienciasde la Educaciónen sustituciónde
D" Felicidad Sánchez Pascuay a D. Ventura (Jarcia Preciado comonuevo directordel departamento de
Didáctica de la Expresión Musical. Plástica y Corporal.

El Decano informa de que el aulade grandes grupos ya estáarreglada y pintada y de que algunos despachos
también se han pintado.
Se ha organizado un curso de formación para profesores en el laboratorio de idiomasal que han asistido 16
profesores y 5 administradoresque lo han valorado muy positivamente. Dichos profesoreshan decidido
hacer un grupo de trabajo para aprovechar óptimamente las posibilidades que dichas instalaciones ofrecen.
Sobre el curso de psicopedagogía online no se tiene aún información.
Se abre un turno de palabra en el que nadie interviene.

3.PUNTO TERCERO DEL ORDEN DEL DÍA. Aprobación límite máximo de admisión de
alumnos para el curso académico 2007/2008 en las diferentes titulaciones.

El Presidente informa de que la especialidad de Educación Infantil y la Licenciaturade Psicopedagogía
tienen mucha demanda por lo que se pide desde Rectorado que se considere la posibilidad de aumentar el
número de alumnos. La propuesta del decanato, teniendo en cuenta los recursos tanto humanos como de
infraestructura y técnicos, es mantener el mismo número.
Tras un brevedebate se acuerda por unanimidad mantenerel númerode admisión de alumnos tal y como

4. PUNTO CUARTO DEL ORDEN DEL DÍA. Convalidación y reconocimiento de
créditos del Máster Oficial en Investigación en la Enseñanza y el Aprendizaje de las Ciencias
Experimentales, Sociales y Matemáticas.
El Presidente introduce este punto del orden del día comentando el documento de convalidación entregado
por los profesores D. Constantino Ruiz y D. Ricardo Luengo. A continuación cede la palabra a D. Ricardo
Luengoal que ha invitado a asistir a este punto de la Junta para que explique a sus miembros lo que
considere oportuno sobre este máster.
El profesor Luengo indicaque esla tablasimplificaría el proceso a lassecretarías ya que se aplicarían
automáticamente las convalidaciones y que ya ha sido aprobada por tres universidades.
A continuación se abre un turno de palabra en el que intervienen Du Isabel Cuadrado. D. Florencio Vicente.
D. Sixto Cubo. D"Encarnación López y Da M;| José Rabazo .
Una vez Finalizado se pasa a la votación aprobándose por unanimidad.

El decano agradece al profesor D. Ricardo Luengosu asistenciaantes de que abandone la sala.

12. PUNTO QUINTO DEL ORDEN DEL DÍA. Elección miembro de la Comisión de
Reclamación de Exámenes.

El Decano informa de la necesidad de elegir un nuevo miembro en la Comisión de Reclamación de
Exámenes para sustituir a D' FelicidadSánchezPascua. Se propone a D. Ventura García Preciado.No hay
más candidatos. Se pasa a votación aprobándose la propuesta por unanimidad.

13. PUNTO SEXTO DEL ORDEN DEL DÍA. Asuntos de trámite
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No hay asuntos de trámite

14. PUNTO SÉPTIMO DEL ORDEN DEL DÍA. Ruegos ypreguntas
D. Constantino Ruiz pide quesegestione el tema de lacomunicación WIFI. El Decano responde que ya
están avisados en la unidad de infraestructura también por losproblemas de red lija que existen en la zona
de Decanato.

D. Sixto Cubo insisteen el tema de la red sin cable y ruegaque se mejore la situación del aula de
psicopedagogía ya que no se puede utilizarel ordenadorapropiadamente.

También indica que el aulade nuevas tecnologías tieneunadistribución pocoapropiada para lasclases.
D" M;' José Rabazo pideque en lasaulasque tienen losmedios técnicos se arreglen los teclado, se
coloquen laspantallas fuera de laspizarras. También quiere dar personalmente la bienvenida al nuevo
Vicedecano...

No habiendo más asuntos que tratar, siendo las 12.05h. el Sr. Presidente levantó la sesión de Junla de Facultad.

Vo B° El Presidente La Secretaria

Fdo. D. Manuel Barrantes López Fdo. Raquel Marín Chamorro



ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA DE LA FACULTAD DE EDUCACIÓN DE
LA UNIVERSIDAD DE EXTREMADURA.

Día y hora de la reunión: 29 de marzo de 2007 a las 10,00 horas en segunda convocatoria.
Lugar: Salón de Grados de la Facultad. (Edificio Anexo)
Asistentes

Miembros natos

Presidente:

limo. Sr. D. Manuel Barrantes López, Decano de la Facultad de Educación-UEX
Vocales:

limo. Sr. D. Miguel Orrego Contreras Vicedecano de Prácticas y Alumnado.
limo. Sr. D. Ángel Suárez Muñoz Vicedecano de Profesorado.
limo. Sr. D. José Julio García Arranz Vicedecano de Extensión Universitaria
Da Raquel Marín Chamorro Secretaria Académica

Administradora del Centro: Da Encarnación López Poyato

Directores de Departamentos, Directores de Secciones Departamentales, Coordinadores y
Representantes:
D.Florencio Vicente Castro D. Ventura García Preciado D. Constantino Ruiz Macías
Da. Ma Pilar Rodríguez Flores Da Ana Piquer Píriz Da Teresa Borreeo García

Profesorado:

Da Ma Antonia Díaz-Pinto Romero

Da.Ma Carmen Cruz Cancho

Da. Isabel Cuadrado Gordillo

Da. Ángela Campos Sánchez
Da. Pilar Lorente Periñán

D. Agustín Jociles Calleja

DaEncarnación Masot Martínez

Da Esperanza Jambrina Leal
Da. Ma José Rabazo Méndez

Representantes del PAS: D. Eduardo Vaz Leal
Alumnos: D. Rodrigo Galván Barragán

Excusan asistencia:

D. SixtoCubo Delgado Da. Ma Paz González Rodríguez D. Enrique Iglesias Verdegay
Da Adelaida de Peralta Olea D. Sebastián Feu Molina Da.Rosa Ma Puerto Suárez

de Mendoza Da.Prudencia Gutiérrez Esteban D. Juan Pablo Parejo Ayuso D\ Ma Rosa Oria
Segura
D. Rodrigo Espada Belmonte D. José F. Hurtado Masa D. Miguel A. Bas Sánchez
Da Ana Ma Salguero Chaves

Ausentes:

Da Coronada Pérez Rodríguez Da Belén Rastrallo Barragán Da Guadalupe Hernández Romero

ORDEN DEL DÍA:

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior.
2. Informe del Sr. Decano.

3. Propuesta y aprobación balance económico 2006.
4. Aprobación del calendario de exámenes 2006/2007.Convocatoria de junio y septiembre.
5. Propuesta de calendario de exámenes para el curso 2007/2008.
6. Propuesta de horarios de asignaturas troncales, obligatorias y optativas para el curso

2007/2008

7. Revisión de comisiones de Junta de Facultad. Elección de nuevos miembros para las
plazas vacantes.

8. Propuesta y Aprobación, si procede, de solicitud de ayudas en el Plan de Adaptación de la
UEX al EEES Modalidad D.

9. Asuntos de trámite

10. Ruegos y preguntas
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1.

1. PUNTO PRIMERO DEL ORDEN DEL DÍA. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la
sesión ordinaria de fecha 28 de junio de 2006. El presidente abre un turno de palabra. Nadie
interviene. Se procede a la votación resultando aprobada por unanimidad

2. PUNTO SEGUNDO DEL ORDEN DEL DIA. Informe del Sr. Decano.

Tras disculpar las ausencias, el presidente comienza su informe dando la Bienvenida a los nuevos
miembros que se han incorporado a la Junta de Facultad, Da Pilar Rodríguez como directora del
Departamento de Dea. de las Ciencias Sociales, las Lenguas y las Literaturas , a D. Manuel López Risco y
a D. Juan Manuel Moreno Manso.

D. Carlos Ongallo, director del Secretariado de Orientación Laboral, con quien el decano ha mantenido
una conversación informa de que los alumnos de nuestro centro no están en contacto con dicho servicio. Se
anima, por tanto a los profesores para que informen a los interesados de las posibilidades que este servicio
universitario puede ofrecer.

El Presidente informa de que en la secretaría del centro se han depositado dos Trabajos de Grado para su
inscripción en el libro de registro de la Facultad.
El primero, realizado por Da Raquel Borrero López y titulado "'Método de lectura y Desarrollo Cognitivo
para niños de cero a tres años, basado en la filosofía del método Doman", ha sido dirigido por la Dra. Da
Mercedes Gómez Acuña. El segundo, dirigido por el Dr. D. Juan Manuel Moreno Manso cuyo título es
"'Estudio de la Personalidad en Estudiantes Universitarios y Adaptación al EEES'\ ha sido presentado por
Da Carmen Sánchez Márquez.

Se abre un turno en el que nadie interviene, pasando al punto siguiente.

3. PUNTO TERCERO DEL ORDEN DEL DÍA. Propuesta y aprobación balanceeconómico2006.
El Decano repasa el documento entregado como anexo a los miembros junto a la convocatoria explicando
los pormenores de cada una de las partidas económicas .
Se abre un turno de palabra en el que intervienen Da Pilar Lorente para preguntar como se emplea el dinero
para los Erasmus, y el dinero empleado para las prácticas de los alumnos.
D. José Julio García Arranz informa de que los fondos para los alumnos Erasmus se han invertido en un
ordenador para que dichos alumnos puedan realizar las gestiones que precisen y de diverso material
fungible necesario para este servicio.
Se abre un nuevo tumo y, como nadie interviene se pasa a la votación quedando aprobado el presupuesto
por unanimidad.

4. PUNTO CUARTO DEL ORDEN DEL DÍA. Aprobación del calendario de exámenes
2006/2007.Convocatoria de junio y septiembre.

El Presidente cede la palabra a D. Ángel Suárez, Vicedecano de Ordenación Académica, que hace
referencia al documento enviado a todos los profesores del centro.
Se abre un turno de palabra en el que interviene D. Rodrigo Galván, que pide que se dé un margen de
tiempo para que los alumnos puedan comunicar si existía algún problema. El vicedecano explica que a
todos los delegados de curso se les envió un escrito para que informaran de sus preferencias antes del 10 de
marzo, fecha que se flexibilizó. En dicho escrito se rogaba a los alumnos que consensuaran las fechas con
los profesores, algo que le consta que no se ha hecho en un gran número de casos.
D. Rodrigo aclara que no conocía estos datos y, por lo tanto, los tendrá en cuenta. No obstante, el
Vicedecano informa de que atenderá a aquellos alumnos que quieran hacer las sugerencias oportunas.

Se pasa a la votación aprobándose por unanimidad.
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5. PUNTO QUINTO DEL ORDEN DEL DÍA. Propuesta de calendario de exámenes para el curso
2007/2008.

Vuelve a intervenir el Vicedecano para hacer la propuesta para las fechas de exámenes del curso siguiente.
Existe un problema con el sistema seguido hasta ahora para poder consultar con los alumnos ya que no se
puede cerrar el calendario hasta muy avanzada la fecha de examen. Se propone que al hacer la matrícula los
alumnos sepan las fechas de sus exámenes. Para poder poner en práctica este sistema tendría que elaborarse
el calendario cuanto antes, con la excepción de la convocatoria extraordinaria de diciembre. Se podría
utilizar como base alguno de los calendarios de exámenes que ya existen procurando que nadie se sintiera
perjudicado.

El problema es que no se pueden elaborar hasta que no se apruebe el calendario oficial del curso en el que
establecen los periodos de exámenes, por tanto los profesores recibirán un borrador con las fechas que
después se ajustarán a dicho calendario.

D. Ángel Suárez explica que otrasituación complicada que se produce cada año es durante la fecha para el
adelanto de convocatoria cuando los alumnos están pendientes de los calendarios de exámenes para poder
hacer dicha solicitud.

Se abre un turno de palabra:

D. Rodrigo Galván cree que esto debería llevar un proceso de acomodación y que le gustaría convocar una
reunión extraordinaria con todos los delegados, por eso pide que no se lleve a votación hasta que dicha
sesión se haya celebrado

D. Ángel aclara que la votación contempla, no las fechas, puesto que aún no se han establecido, sino la
propuesta de organizar los calendarios antes de que se abran los plazos de matrícula. Para elaborar
definitivamente el calendario se contaría con las sugerencias de los alumnos y partiendo de éstas se
montaría el borrador que después se consensuaría también con los profesores. Se pide un esfuerzo generoso
a los alumnos ya que lo que van a plantear es un calendario racional, desde el conocimiento que tienen de
las asignaturas y de los ritmos de cada curso, que afectará a los compañeros del curso posterior.

Da Isabel Cuadrado apoya la idea planteada por el equipo decanal y pide que los programas de las materias
se pongan en la red ya que contemplan las evaluaciones. El Decano informa de los problemas que han
existido con la página Web y del trabajo que se está llevando a cabo por los técnicos para su actualización.

D. Manuel López Risco apoya la propuesta y aclara la importancia de que los alumnos participen en la
alaKr\raoiÁn Hé»i r*cwísnrií»rif\elaboración del calendario.

Se abre un nuevo turno de palabra en el que intervienen:
D. Miguel Orrego que recuerda que hay una razón importante que es la adaptación exige transparencia en
cuanto a los contenidos, criterios de evaluación y fechas de exámenes. Es, por tanto, una imposición que
nos vendrá más adelante.

Da Pilar Lorente apoya esta idea. Pero cree que la consulta a los alumnos no es importante.
Da Ma José Rabazo apoya la idea de Da Pilar, consultando si es también competencia de los alumnos

Da Encama López pide que conste que no se debe a aplazar una votación por esperar a que los alumnos
que, teniendo la posibilidad de estar en Junta no han venido,

D. Manuel López Risco quiere matizar la importancia de que exista la intervención de los alumnos aunque
el sistema sea diferente del que se ha llevado a cabo hasta ahora.

Se pasa a la votación de la propuesta de tener elaborado el calendario de las tres convocatorias oficiales
aprobándose por unanimidad.
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6. PUNTO SEXTO DEL ORDEN DEL DÍA. Propuesta de horarios de asignaturas troncales,
obligatorias y optativas para el curso 2007/2008.

El presidente informa de las peticiones reiteradas que se han hecho y cede la palabra al vicedecano D.
Ángel Suárez.
Se ha valorado para hacerlo más racional y más equilibrado para todos los profesores. Existen ciertas
descompensaciones y trato discriminatorio. La propuesta es, por tanto, alternar las bandas horarias de la
mañana de las asignaturas troncales y optativas bajo el criterio básico de equilibrar los horarios de todos los
profesores. La libre elección no se puede contemplar en este planteamiento ya que tienen su horario fijo
para toda la universidad. La intención del equipo es que los horarios estén listos antes de que finalice este
curso. Se recibirá, por tanto, una solicitud sobre preferencias que ayuden a elaborar los horarios.
Sobre las tardes, sería el mismo planteamiento de alternar los horarios.

Se abre un turno de palabra en el que intervienen
Pilar Lorente, Encama y Pilar Rodríguez.

Da Pilar Lorente que pide aclaración sobre si se limitará el número de tardes por profesor, a lo que
D. Ángel Suárez responde queexiste unacuerdo porel que todos losgrupos vendrían cuatro mañanas y una
tarde. Por tanto, y aunque se procurará que los profesores tampoco se vean perjudicados, y existe el
compromiso de estudiar los casos y llegar al mejor acuerdo para todos, se apela a la comprensión de todos
por la dificultad que entraña limitar el número de tardes por profesor.

Da Encarna López Poyato da la enhorabuena al vicedecano por el esfuerzo realizado. Añade que. según la
normativa de la universidad, la banda horaria de la libre elección es de 13 a 16h. Los complementos de
formación deben de estar en la misma banda de L.E. El vicedecano responde que se ajustarán los horarios a
la normativa, aunque es consciente de que quizá no sea suficiente esta banda horaria.

Se abre un segundo tumo de palabra:

D. Constantino Ruiz solicita que dentro de las bandas que están fijadas en el máster que es oficial y que se
respete el horario establecido. El vicedecano pide que se le haga llegar dicho horario.

Isabel Cuadrado está muy de acuerdo con el planteamiento. Quiere manifestar que por su experiencia ha
observado que un viernes una troncal a las 8 de la mañana no vienen los alumnos. A lo mejor no se podría
comenzar las troncales de los viemes un poco más tarde.
El vicedecano insiste en que la aprobación que se va a llegar a cabo es la de equilibrar las franjas horarias .
Se intentará, no obstante, tener en cuenta la realidad que la experiencia muestra.

D. Rodrigo Galván pide que las obligatorias se sitúen los lunes y los viernes en la banda de 11 a 13h..

Da Ma José Rabazo cree que si existe una norma no hay que saltársela y, por tanto, los complementos de
formación deberán situarse en la banda correspondiente.

Se abre un último turno de palabra. Encama Masot considera que se apruebe un horario que refleje una
semana escolar responsable.

El vicedecano expone la propuesta del equipo en la que también se contempla el horario de tarde que ha
sido aclarado.

Se pasa a votación y se aprueba la propuesta por unanimidad.
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7. PUNTO SÉPTIMO DEL ORDEN DEL DIA.

Elección de nuevos miembros para las plazas vacantes.
Revisión de comisiones de Junta de Facultad.

Da Encarna Masot propone que sean sustituidos por los nuevos miembros que sustituyen a los anteriores.
Se procede a la votación de dicha propuesta aprobándose por unanimidad.

Las comisiones quedan, por tanto aprobada la incorporación de los siguientes miembros a las diversas
comisiones y tribunales :

Para los tribunales de validación:

D. Ventura García sustituirá a D. Zacarías Calzado, D. Sixto Cubo a D3 Felicidad Sánchez Pascua y Da
Pilar Rodríguez a D. Alejandro Pachón.
A la comisión de Ordenación Académica se incorporan D. Ventura García y Da Rosa Oria.
A la Comisión de evaluación y calidad docente se incorporan D. Manuel López y Da Isabel Cuadrado .
A la comisión de Extensión universitaria se incorpora DaPilar Rodríguez .

8. PUNTO OCTAVO DEL ORDEN DEL DIA. Propuesta y Aprobación, si procede, de solicitud de
ayudas en el Plan de Adaptación de la UEX al EEES Modalidad A.

El Decano informa de que es necesario llevar un informe de la Junta aprobando las peticiones que se hacen
dentro de este programa. A continuación explica los proyectos que se contemplan como la creación de un
salón de grados, instalación de cañones en las aulas, mejora de laboratorios etc.

Se aprueba la propuesta por unanimidad.

8. PUNTO NOVENO DEL ORDEN DEL DÍA. Asuntos de trámite.
No hay asuntos de trámite.

9. PUNTO DÉCIMO DEL ORDEN DEL DÍA. Ruegos y preguntas

Da Pilar Rodríguez, ruega que el material informático que no tiene valor se retire. A continuación pregunta
sobre la repercusión que el Máster Oficial en Investigación en la Enseñanza y el Aprendizaje de las
Ciencias Experimentales sociales tiene en la carga docente de los departamentos ya que la información que
tiene es que nunca ha existido un acuerdo sobre ese asunto.

Da Carmen Cruz, alude a la falta de asistencia de los miembros de la Junta de facultad.

D* MaJosé Rabazo pide que le informen de a quien debería dirigirse para que le arreglen una persiana.
Pregunta si sigue funcionando la coordinación de titulaciones y quiere saber quien es el de A L.

Da Pilar Lorente apoya la idea de buscar una solución a las ausencias a las Juntas y ruega que compruebe
que realmente no hay aulas desocupadas y que se pueden concentrar los horarios en la mañana.
También pide que se revisen los tiradores de las pantallas y se pongan unos tiradores más fuerte. Ruega que
en los servicios se pongan percheros. Insiste en la instalación de contenedores de papel. Pregunta sobre la
situación de los servicios de arriba.

D. Rodrigo Galván pide que los profesores no fumen en cafetería ante las protestas reiteradas de los
alumnos.

Da Isabel Cuadrado pregunta si siguen funcionando los puntos de red en las aulas.
D. Agustín Jociles, pregunta sobre el número 8 del orden del día en el que no se contempla la adquisición
de retroproyectores, que aún siguen siendo utilizados por muchos profesores.

No habiendo más asuntos que tratar, siendo las 12,40h. el Sr. Presidente levantó la sesión de Junta de
Facultad.

Vo B° El Presidente La Secretaria



Fdo. D. Manuel Barrantes López Fdo. Raquel Marín Chamorro

ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE LA JUNTA DE LA FACULTAD DE EDUCACIÓN
DE LA UNIVERSIDAD DE EXTREMADURA.

Día y hora de la reunión: 17 de mayo de 2007a las 10.00 horas en segunda convocatoria.
Lugar: Salón de Grados de la Facultad. (Edificio Anexo)
Asistentes

Miembros natos

Presidente:

limo. Sr. D. Manuel Barrantes López, Decano de la Facultad de Educación-UEX
Vocales:

limo. Sr. D. Miguel Orrego Contreras Vicedecano de Prácticas y Alumnado.
limo. Sr. D. José Julio García Arranz Vicedecano de Extensión Universitaria
Da Raquel Marín Chamorro Secretaria Académica

Administradora del Centro:

Directores de Departamentos, Directores de Secciones Departamentales, Coordinadores y
Representantes:
D.Florencio Vicente Castro D. Ventura García Preciado D. Constantino Ruiz Macías
Da Ana Piquer Píriz DaTeresa Borrego García

Profesorado:

Da Ma Antonia Díaz-Pinto Romero Da. Ángela Campos Sánchez DaEncarnación Masot Martínez
Da.Ma Carmen Cruz Cancho Da Esperanza Jambrina Leal D". Isabel
Cuadrado Gordillo D. Agustín Jociles Calleja Da. Ma Paz González Rodríguez D. Enrique
Iglesias Verdegay

Representantes del PAS: D. Eduardo Vaz Leal
Alumnos: D. Rodrigo Galván Barragán

Excusan asistencia:

D. Ángel Suárez Muñoz
D. Sixto Cubo Delgado
Da. Ma José Rabazo Méndez

Da Ana Ma Salauero Chaves

Da Encarnación López Poyato
Da. Pilar Lorente Periñán

D. José F. Flurtado Masa

Da. Ma Pilar Rodríguez Flores
Da Adelaida de Peralta Olea

D. Mi«uel A. Bas Sánchez

Ausentes:

Da Coronada Pérez Rodríguez Da.Rosa Ma Puerto Suárez de Mendoza Da.Prudencia Gutiérrez
Esteban D. Juan Pablo Parejo Ayuso Da. Ma Rosa Oria Segura D. Rodrigo Espada
Belmonte

Da Belén Rastrallo Barragán Da Guadalupe Hernández Romero

ORDEN DEL DIA:

1. Aprobación de la Oferta Académica para el curso 2007-2008
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PUNTO PRIMERO DEL ORDEN DEL DIA. APROBACIÓN DE LA OFERTA ACADÉMICA
PARA EL CURSO 2007-2008.

El Decano cede la palabra a la secretaría. Da Raquel Marín Chamorro quien explica el proceso de
aprobación de la OCA y los cambios que se han producido en esta nueva oferta, con la desactivación de las
asignaturas:

Historia y Narración Audiovisual 9990678
Teología Cristiana II 9990590
La mujer en el Siglo XXI: Perspectivas 9990443
Teoría e Historia de la Banda Sonora 9990429

Cultura y Sociedad Siglo XX 9990445
Voluntariado e Intervención Social 9990676

Y el alta de nuevas asignaturas:
Actividades de Ocio y Tiempo Libre
El Juego en el Curriculum Escolar I del departamento de la Expresión Musical, Plástica y Corporal
Hombre y Dios
Estilos musicales y Géneros Cinematográficos del departamento Didáctica de las Ciencias Sociales, de las
Lenguas y las Literaturas.

Se abre un turno de palabra en el que interviene Da Ma Paz Rodríguez para apuntar algunos cambios
realizados desde su departamento de Ciencias de la Educación y que no constan en el documento enviado
desde el Rectorado.

Los cambios son :

Desactivación de la asignatura Educación para el Desarrollo, alta de la asignatura Orientación Personal y
Familiar y limite del número de alumnos de la asignatura Ha de la Educación Física a 50.

No hay más intervenciones. Se pasa a la votación aprobándose por unanimidad.

No habiendo más asuntos que tratar, siendo las 10,30h. el Sr. Presidente levantó la sesión de Junta de
Facultad.

Vo B° El Presiden e La Secretaria

Fdo. D. rantes López Fdo. Raquel Marín Chamorro
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PUNTO PRIMERO DEL ORDEN DEL DÍA. APROBACIÓN DE LA OFERTA ACADÉMICA
PARA EL CURSO 2007-2008.

El Decano cede la palabra a la secretaría, Da Raquel Marín Chamorro quien explica el proceso de
aprobación de la OCA y loscambios que se han producido en esta nuevaoferta, con la desactivación de las
asignaturas:

Historia y Narración Audiovisual 9990678
Teología'Cristianall 9990590
La mujer en el Siglo XXI: Perspectivas 9990443
Teoría e Historia de la Banda Sonora 9990429

Cultura y Sociedad Siglo XX 9990445
Voluntariado e Intervención Social 9990676

Y el alta de nuevas asignaturas:
Actividades de Ocio y Tiempo Libre
El Juego en el Curriculum Escolar I del departamento de la Expresión Musical. Plásticay Corporal
Hombre y Dios
Estilos musicales y Géneros Cinematográficos del departamento Didácticade las Ciencias Sociales, de las
Lenguas y las Literaturas.

Se abre un turno de palabra en el que interviene Da Ma Paz Rodríguez para apuntar algunos cambios
realizados desde su departamento de Ciencias de la Educación y que no constan en el documento enviado
desde el Rectorado.

Los cambios son :

Desactivación de la asignatura Educación para el Desarrollo, alta de la asignatura Orientación Personal y
Familiar y limite del número de alumnos de la asignatura Ha de la Educación Física a 50.

No hay más intervenciones. Se pasa a la votación aprobándose por unanimidad.

No habiendo más asuntos que tratar, siendo las 10,30h. el Sr. Presidente levantó la sesión de Junta de
Facultad.

Vo B° El Presidente A La Secretaria

Fdo. D. Manuel Bai/rantes López Fdo. Raquel Marín Chamorro
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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA DE LA FACULTAD DE EDUCACIÓN DE LA
UNIVERSIDAD DE EXTREMADURA.

Día y hora de la reunión: 13 de septiembre de 2007 a las 10,30 horas en segunda convocatoria.
Lugar: Salón de Actos de la Facultad.
Asistentes

Miembros natos

Presidente:

Sr. D. Manuel Barrantes López, Decano de la Facultad de Educación-UEX
Vocales:

Sr. D. Miguel Orrego Contreras Vicedecano de Prácticas y Alumnado.
Sr. D. José Julio García Arranz Vicedecano de Extensión Universitaria

Sr. D. Ángel SuárezMuñoz Vicedecano de Profesorado
Sra. Da Raquel Marín Chamorro Secretaria Académica

Administradora del Centro: Da Encarnación López Poyato

Directores de Departamentos, Directores de Secciones Departamentales, Coordinadores y
Representantes:
Da. Ma Pilar Rodríguez Flores D. Ventura García Preciado Da Ana Piquer Píriz

Profesorado:

Da Ma Antonia Díaz-Pinto Romero

Da.Ma Carmen Cruz Cancho

D3. Ma Paz González Rodríguez
Da. Ma Rosa Oria Segura

DaEncarnación Masot Martínez

D. Agustín Jociles Calleja
D: Manuel López Risco

Da. Ángela Campos Sánchez
Da. Isabel Cuadrado Gordillo

D. Juan Pablo Parejo Ayuso

Representantes del PAS: D. José F. Hurtado Masa D. Miguel A. Bas Sánchez D. Eduardo Vaz Leal

Excusan asistencia:

D.Florencio Vicente Castro

Da. Pilar Lorente Periñán

Da Adelaida de Peralta Olea

D. Sixto Cubo Delgado
Da Esperanza Jambrina Leal
Da. Ma José Rabazo Méndez

Da.Rosa Ma Puerto Suárez de Mendoza Da Ana Ma Salguero Chaves

Ausentes:

Da Coronada Pérez Rodríguez D. Rodrigo Espada Belmonte
Da Belén Rastrallo Barragán DaGuadalupe Hernández Romero

\y Teresa Borrego García
D. Enrique Iglesias Verdegay
D3.Prudencia Gutiérrez Esteban

D. Juan Manuel Moreno Manso

D. Rodrigo Galván Barragán

ORDEN DEL DÍA:
11. Lectura y aprobación, si procede del acta de la sesión anterior.

12. Informe del Sr. Decano.

13. Propuesta y Aprobación de horarios curso 2007/2008.

14. Propuesta y aprobación.
Especial".

si proce de, de cambio de temporalidad de la asignatura 'Educación

15. Asuntos de trámite.

16. Ruegos y Preguntas.
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PUNTO PRIMERO DEL ORDEN DEL DIA. LECTURA Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL ACTA

DE LA SESIÓN ANTERIOR. (22 de Junio de 2007)

Se abre un turno de palabra en el que nadie interviene. Se aprueba el acta por unanimidad.

PUNTO SEGUNDO. INFORME DEL SR DECANO.

El sr. Decano da la Bienvenida a todos en este nuevo curso tras las vacaciones estivales

y después de excusar algunas ausencias informa de los siguientes asuntos:

El vicedecano de extensión Universitaria. D José Julio García Arranz se traslada

a Cáceres para impartir clases en la Facultad de Filosofía y Letras . El decano
agradece la labor prestada y ensalza la labor del profesor García como un gran
trabajador, gran compañero y gran amigo, con una gran calidad humana no sólo
para el equipo sino para todo el profesorado de la Facultad. A continuación se
despide a d. José Julio con un gran aplauso espontáneo de toda la Junta.
El Equipo Decanal ha decidido que le sustituya D. Rafael Alejo, que además de
colaborar y sintonizar con el equipo, es especialista en idiomas, algo muy
necesario para este vicedecanato..
A partir del 30 de septiembre se producirán las siguientes jubilaciones de los
compañeros Da Joaquina Sánchez, Da María Ruiz, Da Ma Jesús Bonilla, Da
Adelaida de Peralta, Da Ma Luisa Vega, Da Josefa Bernáldez, a los que les
muestra su agradecimiento por el trabajo realizado y los años de compañerismo
y amistad que han compartido con nosotros. Se les dedica otro aplauso
espontáneo de despedida.
El profesor D. Juan Carlos Rodríguez Ibarra se encuentra disfrutando de una
lincencia de estudios hasta el día 31 de diciembre para su actualización docente.
Se incorporará a nuestro centro a partir de esa fecha.
La antigua página WEB desaparece y desde ella se creará un enlace a la nueva
página que será gestionada desde el rectorado
El acto de apertura del Nuevo curso se celebrará el próximo día 28 de
septiembre, a las 11.30h. en la Facultad de Ciencias Económicas y
Empresariales. El lunes día 1 de octubre será la presentación de la Facultad a los
alumnos de primer curso, y comenzarán las clases los alumnos de segundo y
tercero.

Se están llevando a cabo varias obras:

o La adecuación del Laboratorio de Audición y Lenguaje, se ha hecho una
reforma del espacio y se ha abierto una puerta que independice la cabina
y el lugar de los becarios o personal que esté trabajando allí.

o Se va a comenzar la reforma del Salón de Grados.

o En el Edificio Principal se han pintado los tres pasillos de las aulas, la
entrada, el pasillo de Grandes Grupos, la Marquesina extema y la zona
de duchas. En el Edificio Anexo, se ha pintado el zócalo de la planta
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o

o

o

o

baja. También en este edificio se han colocado maceteros en la subida de
la escalera y el primer descansillo.
Los marcos de las puertas deterioradas por las termitas se están
cambiando en secretaria, decanato y las de los servicios de la planta
baja
Se están adecuando las aulas cambiando los cañones y las pizarras para
que su uso sea más fácil. De forma que el profesor que quiera podrá
utilizar cualquiera de los medios de los que se dispone sin que unos
impidan la correcta utilización de los otros. (Retroproyector. pizarra u
ordenador. 15 son las aulas que ya están adaptadas.
Aún no se ha recibido noticia por parte del rectorado sobre los nuevos
planes de estudio.
Con respecto a la carta recibida en el mes de julio remitida por D. Juan
Manuel Moya, el presidente informa de que. tras una conversación
mantenida con él, se ha acordado pedir por escrito información a
rectorado sobre cuáles son las funciones que debe desempeñar.
Se abrirá una convocatoria para monitores de las aulas de informática de
Libre Acceso.

La Universidad de los Mayores colaborará con el centro con una
donación de 1000 euros.

Se han instalado unas mesas en diferentes espacios de la Facultad
(entrada del Edificio Anexo, Espacio entre aulas y despachos de
profesores en la primera y en la segunda planta del edificio principal.)
para que los alumnos, aprovechando que ya son zonas en las que
funciona la red sin cables, puedan trabajar con sus ordenadores.

Se abre un turno de palabra en el que intervienen:

Da ANTONIA DÍAZ PINTO paradecir que también lasaulas pequeñas están
disponibles para que los alumnos puedan trabajar cuando no hay clase y hacer trabajos
en grupo..

D. Juan Manuel Moya pide la palabra para dar explicaciones por la carta que envió en
el mes de Julio. Cree que las funciones que le corresponden no han sido respetadas y
por eso ha pedido a decanato que se solicite a gerencia cuáles son realmente sus
funciones para que todo el mundo lo tenga claro y por escrito para la información de
todo el mundo. Pedir al equipo que sepan que a D. José Hurtado y a él se les separe y
no se les considere equipo ya que sus campos de trabajo no son los mismos. Uno
pertenece a audiovisuales y el otro a informática.

D. Agustín Jociles pregunta sobre el proyecto de cerramiento de los patios centrales y
pide que se solucione el problema de las puertas que se han instalado ya que no tienen
cerradura por dentro.

El Decano responde que el presupuesto del salón de grados supone un esfuerzo
económico que, de momento, no permitirá llevar a cabo esta obra de cerramiento de
patios .
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Da Rosa Oria pregunta en qué consiste la obra del salón de grados. Sobre los espacios
no le parece muy adecuado que los alumnos trabajen en el pasillo, por los problemas
que se pueden generar de ruidos y molestias para las clases y los despachos.El decano
responde que ya es un espacio que utilizan los alumnos. Sólo que ahora solo disponen
de bancos y se sustituirán por mesas en las que puedan trabajar.

Da Isabel Cuadrado interviene para decir que en el aula A6, la puerta del equipo se abre
con cualquier llave...

El decano explica pormenorizamente las obras que se van a hacer en el salón de
Grados..

Se abre un segundo turno en el que interviene Da Pilar Rodríguez Flores. Para apuntar
que no se permita que en esos espacios se coma.

PUNTO TERCERO DEL ORDEN DEL DÍA. CALENDARIO DE EXÁMENES.

El Presidente interviene para explicar que el objetivo de establecer las fechas de exámenes es dar a los
alumnos toda la información posible antes de que se matriculen. Así conocerán tanto los horarios como
las fechas de exámenes, las aulas y toda la información relativa a cada asignatura .

No obstante, el decano aclara que dependemos tanto de la Oca Anual como de los calendarios oficiales,
por lo que algunos mínimos cambios podrían producirse.

Se abre un turno de palabra. Nadie interviene y se pasa a la votación aprobándose por unanimidad.

PUNTO CUARTO DEL ORDEN DEL DÍA. CALENDARIO PRACTICUM 2007/2008.

El Decano cede la palabra al Sr. Vicedecano de Prácticas D. Miguel Orrego, que explica los pormenores
del calendario presentado.

Se abre un turno de palabra en el que nadie interviene. Se aprueba por unanimidad.

PUNTOQUINTO DEL ORDEN DEL DÍA. ASUNTOS DE TRÁMITE.

Se aprueba por unanimidad la solicitud de los cursos que solicitan tutela académica.

PUNTO SEXTO DEL ORDEN DEL DÍA. RUEGOS Y PREGUNTAS.

Tras algunas intervenciones sobre algunos problemas de infraestructura el Sr. Decano explica que el
servicio de infraestructura está arreglándolo ya pero que, a pesar de la insistencia por parte del decanato,
los tiempos están marcados por esta unidad de la Universidad y, por lo tanto, no es posible acelerarlo
tanto como se desearía. No obstante, a lo largo del verano se realizarán las obras de pintura, lucimiento de
marquesina, arreglos de fuente etc.

No habiendo más asuntos que tratar, siendo las 1l,30h. el Sr. Presidente levantó la sesión de Junta de
Facultad.

Vo B° El Presidente / /L La Secretaria

0
Fdo. D. Manuel Barí/antes López Fdo. Raquel Marín Chamorro
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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA DE LA FACULTAD DE EDUCACIÓN DE
LA UNIVERSIDAD DE EXTREMADURA.

Día y hora de la reunión: 6 de noviembre de 2007 a las 13,00 horas en segunda convocatoria.
Lugar: Salón de Actos de la Facultad.
Asistentes

Miembros natos

Presidente:

Sr. D. Manuel Barrantes López, Decano de la Facultad de Educación-UEX
Vocales:

Sr. D. Miguel On-ego Contreras Vicedecano de Prácticas y Alumnado.
Sr. D. Ángel Suárez Muñoz Vicedecano de Profesorado
Sra. Da Raquel Marín Chamorro Secretaria Académica

Administradora del Centro: Da Encarnación López Poyato

Directores de Departamentos, Directores de Secciones Departamentales, Coordinadores y
Representantes:
D*. M3 Pilar Rodríguez Flores D. Sixto Cubo Delgado D. Ventura García Preciado Da Ana Piquer
Píriz

Profesorado:

Da Ma Antonia Díaz-Pinto Romero D'Encarnación Masot Martínez D3. Pilar Lorente Periñán

D'.M3 Carmen Cruz Cancho Da. Isabel Cuadrado Gordillo D3. M3 Paz González Rodríguez
D. Enrique Iglesias Verdegay D. Manuel López Risco D. Manuel Montanero Fernández
D3 Guadalupe Castillo Benítez-Cano Da. Ma José Rabazo Méndez Da.Rosa M3 Puerto Suárez de
Mendoza D. Rodrigo Espada Belmonte

Representantes del PAS: D. José F. Hurtado Masa D. Miguel A. Bas Sánchez D. Eduardo Vaz Leal

Excusan asistencia:

D.Rafael Alejo González D.Florencio Vicente Castro D3 Teresa Borrego García
D3 Esperanza Jambrina Leal DaAdelaida de Peralta Olea Da.Prudencia Gutiérrez Esteban
D. Juan Pablo Parejo Ayuso Da. Ma Rosa Oria Segura D3 Ana M3 Salguero Chaves

Ausentes:

D3 Coronada Pérez Rodríguez D. Juan Manuel Moreno Manso Da Belén Rastrallo
Barragán
D3 Guadalupe Hernández Romero D. Rodrigo Galván Barragán

ORDEN DEL DÍA
17. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior.
18. Informe del Sr. Decano.

19. Propuesta y aprobación, si procede, de cambio de temporalidad de la asignatura
"Educación Especiaf'de cuarto de psicopedagogía.

20. Convalidación automática de asignaturas.
21. Habilitación de la zona 1.4 en despachos.
22. Asignación de despacho al profesor D. Juan Carlos Rodríguez Ibarra.
23. Asuntos de trámite.

24. Ruegos y Preguntas.

95



PUNTO PRIMERO DEL ORDEN DEL DIA. LECTURA Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL ACTA
DE LA SESIÓN ANTERIOR.

Se abre un turno de palabra en el que nadie interviene. Se aprueba el acta por unanimidad.

PUNTO SEGUNDO. INFORME DEL SR. DECANO.

El decano informa sobre la Conferencia de decanos que tendrá lugar en Córdoba para tratar sobre el Real
Decreto por el que se establece la ordenación de las enseñananzas universitarias oficiales y. por tanto. las
titulaciones de primaria, infantil, secundaria y psicopedagogía. Habrá varias mesas simultáneas. : Para
maestros en Educación Primaria y Educación Infantil, para Máster en Psicopedagogía, y en secundaria,
entre otras.

A continuación informa de que la obra que se está realizando en el Salón de Actos para su adecuación
está a punto de terminar. En el laboratorio antiguo de lenguas se va a instalar un seminario de lenguas con
todos los medios necesarios para el trabajo y la docencia de grupos reducidos.

La elecciones de delegados de curso se celebrarán, tal y como ya se ha avisado por correo a todos los
profesores, el próximo día 7 de noviembre . El Decano agradece de antemano la colaboración de los
profesores . La elecciones de alumnos a los diferentes órganos universitarios (Claustro, Junta de Centro)
tendrán lugar el día de 12 diciembre, comenzando a desarrollarse el calendario electoral a partir del
próximo día 14 con la publicación del censo.

PUNTO TERCERO DEL ORDEN DEL DIA. PROPUESTA Y APROBACIÓN, SI PROCEDE,
DEL CAMBIO DE TEMPORALIDAD DE LA ASIGNATURA "EDUCACIÓN ESPECIAL" DE
CUARTO DE PSICOPEDAGOGÍA.

El Sr. Decano cede la palabra a D. Sixto Cubo. Que informa de que. en la distribución de asignaturas de
dicho curso el primer cuatrimestre está demasiado cargado y considera importante mejorar la distribución
de la carga en ambos cuatrimestres.
Tras un breve debate se somete la propuesta a votación aprobándose por unanimidad. Queda, pues,
aprobado el cambio de temporalidad de la asignatura del primer cuatrimestre al Segundo.

PUNTO CUARTO DEL ORDEN DEL DIA. CONVALIDACIÓN AUTOMÁTICA DE

ASIGNATURAS.

D. Ángel Suárez presenta un cuadro que juntoa una carta del Vicerrectorado de Docencia ha
llegado para que se apruebe en la Junta. Tras un pequeño debate en el que intervienen D3 Pilar
Lorente, D3 Ana Piquer Píriz, D. Manuel López Risco, D. Constantino Ruiz, D3Guadalupe
Castillo, Da Encarna Masot y D. Ventura García se considera que algunos departamentos a los
que pertenecen las asignaturas de las que se trata no han sido consultados y que este asunto es
competencia de los departamentos. El objetivo de crear un cuadro de convalidaciones
automáticas es considerado muy positivo por todos pero el procedimiento no parece muy
correcto. Se propone que se consulte a los departamentos para que sean éstos los que propogan el
caudro justificadamente y. sobre todo que se exija reciprocidad en la convalidación de las
asignaturas, posponiendo la aprobación del cuadro para otra ocasión.
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PUNTOS QUINTO y SEXTO DEL ORDEN DEL DÍA. HABILITACIÓN DE LA ZONA
1.4 EN DESPACHOS.

Ante la escasez de despachos para los profesores y la incorporación de varios el Decano propone
convertir la zona 1.4 que lleva sin utilizarse varios años y sólo contiene mobiliario almacenado
en cuatro despachos.

Si esta propuesta queda aprobada se pedir que se comenzara cuanto antes. Tras explicar el plano
de obras y los detalles de luz. calefacción, teléfono etc. se abre un turno de palabra.
Intervienen D. Sixto Cubo, que pregunta por el mobiliario. El Decano responde que el centro
podrá mesas, sillas y las estanterías y el resto correrá a cuenta de los departamento. Da Rosa
Puertopregunta por el criterio que se sigue para la asignación de despachos y a quien le
corresponde el de D3 Marisa Vega. D3 Encarna Masot dice que dado el númerode jubilaciones y
la incorporación de profesores al centro la reestructuración era necesaria y que la asignación le
corresponde al centro de acuerdo a las necesidades de los departamentos, pero que serán éstos
los que decidan cómo distribuyen losdespachos asignados entre sus profesores.

Da Pilar Lorente pregunta por los problemas de espacio que podría haber si se transforma esa
zona, a lo que el decano responde que nos e utilizaba antes y que ahora quedan libresseminarios
en los que poder impartir clases a grupos reducidos que antes se utilizaban como despachos.
También se arreglará el antiguo laboratorio de lenguas que se encuentra junto al aula multimedia
para que los profesores de lenguas puedan usarlo para reuniones, trabajo o para docencia.

D. Constantino Ruiz y D. Manuel López consideran que el proceso ha sido muy correcto y D.
Ventura expresa su deseo de renunciar a uno de los cuatro despachos que se van a hacer y
transformar el almacén que hay junto al gimnasio en despacho para tres profesores.

Una vez debatido se somete a votación aprobándose la creación de los nuevos despachos por
unanimidad.

PUNTO SEXTO DEL ORDEN DEL DÍA. ASUNTOS DE TRAMITE.
Se aprueba por unanimidad el tribunal presentado por el Departamento de Psicología y Antropología de

la Universidad de Extremadura y aprobado por el Consejo con fecha 30 de octubre de 2007, para el

trabajo titulado: "Estudio de la personalidad en estudiantes universitarios y adaptación al EES", realizado

por D3 Carmen Sánchez Márquez y dirigido por el Dr. Juan Manuel Moreno Manso . La composición de

dicho tribunal es la siguiente:

TITULARES PUESTO CAT.

PROF.

Universidad Departamento

Vicente Castro. Florencio Presidente CU Extremadura Psicología y Antropología

Rabazo Méndez. M3 José Secretaria Asoc. Extremadura Psicología y Antropología

Suárez Muñoz, Ángel Vocal TU Extremadura Dea. Lengua y la Literatura

SUPLENTES

Guerrero Barona, Eloísa Presidente TU Extremadura Psicología y Antropología

López Risco. Manuel Secretario TEU Extremadura Psicología y Antropología

Pérez Rodríguez, Coronada Vocal TEU Extremadura Esp. Médico-Quirúrgicas
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PUNTO SÉPTIMO DEL ORDEN DEL DÍA. RUEGOS Y PREGUNTAS.

D. Sixto Cubo pide un espacio digno para los profesores eméritos que necesitan apoyo con los
ordenadores.

D. Constantino, ruega quese procure desde el decanato un mayor celo profesional para el uso de
los equipos informáticos instalados en las aulas. El decano responde que lasupervisión de dichos
equipos es continua, pero que el trato que los mismos profesores ledan no facilita la tarea.
(Equipos encendidos al finalizar la clase, armarios abiertos etc.)

D. Constantino insiste en que debería haber alguien que pasara todos los días para versi las
cosas han quedado en perfecto estado yaque si noes así nose vaa darel salto para que los
profesores se animen a utilizar las tecnologías...

D. José Hurtado interviene para recordad que se ofertó un curso de formación al que tan solo
acudieron tres profesores.

Da Pilar Rodríguez: Ruegaque se baje el archivo del laboratorio abajo, y que se solicitara
personal para que lo catalogaran.

D3 Pilar Lorente dice que no le funciona el correo en los equipos de las clase y que si podría
existir la posibilidad de que funcionasen losequipos sin tenerqueestar pegados a las mesas

Responde D. José Hurtado queel problema de la red hade solucionarlo infraestructura.

D3 Pilar Lorente insiste en que se consigan de una vez los contenedores de papel.

Rodrigo: quiere que se tenga en cuentaque los alumnos quieren dividir el consejo de alumnos
para tener un pequeño almacén...

D3 Isabel Cuadrado pide que responsabilidad a todos ya que, a veces, son los profesores los que
no cuidamos los medios...

No habiendo más asuntos que tratar, siendo las I4,30h. el Sr. Presidente levantó la sesión de Junta de
Facultad.

Vo B° El Presidente La Secretaria

Fdo. D. Mai Marín Chamorro
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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA DE LA FACULTAD DE EDUCACIÓN DE
LA UNIVERSIDAD DE EXTREMADURA.

Día y hora de la reunión: 13 de febrero de 2008 a las 10.30 horas en segunda convocatoria.
Lugar: Salón de Actosde la Facultad.
Asistentes

Miembros natos

Presidente:

Sr. D. Manuel Barrantes López. Decano de la Facultad de Educación-UEX
Vocales:
Sr. D. Miguel Orrego Contreras Vicedecano de Prácticas y Alumnado.
Sr. D. Ángel Suárez Muñoz Vicedecano de Profesorado
Sra. D3 Raquel Marín Chamorro Secretaria Académica

Administradora del Centro: D3 Encarnación López Poyato

Directores de Departamentos, Directores de Secciones Departamentales, Coordinadores y
Representantes:
Da. M3 Pilar Rodríguez Flores D. Sixto Cubo Delgado D. Ventura García Preciado D3 Ana Piquer
Píriz

Profesorado:
Da M3 Antonia Díaz-Pinto Romero D3Encarnación Masot Martínez D3. Pilar Lorente Periñán
D3.Ma Carmen Cruz Cancho D3. Isabel Cuadrado Gordillo Da. M3 Paz González Rodríguez
D. Enrique Iglesias Verdegay D. Manuel López Risco D. Manuel Montanero Fernández
D3 Guadalupe Castillo Benít'ez-Cano D3. M3 José Rabazo Méndez D'.Rosa M3 Puerto Suárez de
Mendoza D. Rodrigo Espada Belmonte

Representantes del PAS: D. José F. Hurtado Masa D. Miguel A. Bas Sánchez D. Eduardo Vaz Leal

Excusan asistencia:
D.Rafael Alejo González D.Florencio Vicente Castro D3 Teresa Borrego García
\y Esperanza Jambrina Leal D1 Adelaida de Peralta Olea D'.Prudencia Gutiérrez Esteban
D. Juan Pablo Parejo Ayuso Da. Ma Rosa Oria Segura D3 Ana M3 Salguero Chaves

Ausentes:

Da Coronada Pérez Rodríguez D. Juan Manuel Moreno Manso Da Belén Rastrallo
Barragán
Da Guadalupe Hernández Romero D. Rodrigo Galván Barragán

ORDEN DEL DIA

25. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior.
26. Informe del Sr. Decano.
27. Sustitución de algunos miembros de las comisiones de Junta de Facultad.
28. Informe sobre el gasto del Presupuesto 2007.
29. Límite máximo de alumnos admitidos para el curso 2008/2009 de las titulaciones

impartidas en el centro.
30. Nuevas convalidaciones automáticas de asignaturas.

31. Asuntos de trámite.

32. Ruegos y Preguntas.

99



PUNTO PRIMERO DEL ORDEN DEL DÍA. LECTURA YAPROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL ACTA
DE LA SESIÓN ANTERIOR.

Se abre un turno de palabra en el que nadie interviene. Se aprueba el acta por unanimidad.

PUNTO SEGUNDO. INFORME DEL SR. DECANO.

Han finalizado las obras del Salón de Grados. La empresa nos indica que no se
deberán hacer cambios de ningún tipo, (conexiones etc.) ni manipular pordentro los
aparatos ya que eso supondría perder el derecho a lagarantía de dos años.
La zona 1.4 ya se ha habilitado para despachos y están siendo ocupados por los
departamentos a los que laJunta se los adjudicó. Departamento de Historia.
Departamento de Ciencias de la Educación. Departamento de Psicología y
Antropología y Departamento de Filología Inglesa.
El seminario que se encuentra junto al aula multimedia (antiguo laboratorio de
francés) se ha acondicionado con medios audiovisuales como seminario para grupos
de unas veinte personas.
Se ha hecho una inversión de 7000 euros en ordenadores nuevos y cañones para las
aulas (0.1. 1.1, 1.6, A.óy A.2) que sustituirán a los antiguos y los que estaban
estropeados, ratones inalámbricos y 2 pantallas para la biblioteca, así como un
ordenador fijo y cañón para el salón de actos, así como lámparas nuevas. Se ruega el
mayor cuidado en el empleo de los medios audiovisuales en clase, ya que, el precio
de una lámpara asciende a 400 euros.
Se ha solicitado un alumno en prácticasde la Facultad de Biblioteconomía para
organizar el archivo antiguo.
Se ruega, como es habitual, a todos un uso racional del teléfono y la luz.

PUNTO TERCERO DEL ORDEN DEL DÍA. SUSTITUCIÓN DE ALGUNOS MIEMBROS DE
LAS COMISIONES DE JUNTA DE FACULTAD.
Tras la exposición del presidente de la necesidad de incorporar nuevos miembros a las comisiones
de junta por la jubilación de algunos de sus miembros, y tras un breve debate se aprueba por
unanimidad la incorporación de Da Teresa Borrego y Da Carmen Cruz como nuevos
miembros de la Comisión de Ordenación Académica.

Asimismo se modifica la Comisión de Relaciones Internacionales con la
incorporación de D. Constantino Ruiz, Da Encarna López y D. Rodrigo Galván.

PUNTO CUARTO DEL ORDEN DEL DÍA. INFORME SOBRE EL GASTO DEL
PRESUPUESTO 2007.

El Presidente cede la palabra a D3 Encama López Poyato para que explique pormenorizadamente el
informe que ya se ha enviado a los miembros de la Junta una semana antes sobre las partidas de gastos y
responda a las cuestiones que aquellos miembros de la Junta quieran plantearle.

No habiendo prguntas y, tras un breve debate seaprueba porunanimidad el balance económico 2007

PUNTOS QUINTO DEL ORDEN DEL DÍA. LÍMITE MÁXIMO DE ALUMNOS ADMITIDOS
PARA EL CURSO 2008/2009 DE LAS TITULACIONES IMPARTIDAS EN EL CENTRO.
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Tras un breve debate se aprueba el límite en el número de alumnos para el curso
2008/2009. quedando establecido en 85 para todas las titulaciones de maestros y
en 105 para la titulación de Psicopedagogía.

PUNTO SEXTO DEL ORDEN DEL DÍA. NUEVAS CONVALIDACIONES AUTOMÁTICAS DE
ASIGNATURAS.

El Decano informa de que son pocos los departamentosque han enviadoel cuadro de
convalidaciones solicitado por el centro y elvicerrectorado de docencia. Porpone quese dé
un plazo a aquelos departamentos que aún no lo han hecho y que, mientras, para facilitar
la labor de la secretaria, se acepten aquellos cuadros de convalidaciones enviados. Tras un
breve debate sobre los documentos enviados por los departamentos y que ya se enviaron a
los miembros de la Junta

Se informa favorablemente de las propuestas enviadas por los distintos
departamentos para su inclusión en el cuadro deconvalidaciones automáticas.

PUNTO SÉPTIMO DEL ORDEN DEL DÍA. RUEGOS Y PREGUNTAS.

Se abre un turno de palabra en el que no interviene nadie.

No habiendo más asuntos que tratar, siendo las 14,30h. el Sr. Presidente levantó la sesión de Junta de
Facultad.

Vo B° El Presidenta A»-~— La Secretaria

^j^rfí <^£P
Fdo. D. Maiiuel Barrantes López

V^*^ *"^' -*^

Fdo. Raquel Marín Chamorro
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ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE LA JUNTA DE LA FACULTAD DE
EDUCACIÓN DE LA UNIVERSIDAD DE EXTREMADURA.

Día y hora de la reunión: 12 de marzo de 2008 a las 12.00 horas en segunda convocatoria.
Lugar: Salón de Grados de la Facultad. (Edificio Anexo)
Asistentes

Miembros natos

Presidente:

limo. Sr. D. Manuel Barrantes López, Decano de la Facultad de Educación-UEX
Vocales:

limo. Sr. D. Miguel Orrego Contreras Vicedecano de Prácticas y Alumnado.
limo. Sr. D. José Julio García Arranz Vicedecano de Extensión Universitaria
D3 Raquel Marín Chamorro Secretaria Académica

Administradora del Centro:

Directores de Departamentos, Directores de Secciones Departamentales, Coordinadores y
Representantes:
D.Florencio Vicente Castro D. Ventura García Preciado D. Constantino Ruiz Macías
Da Ana Piquer Píriz D3 Teresa Borrego García

Profesorado:

D3 M3 Antonia Díaz-Pinto Romero

D'.M3 Carmen Cruz Cancho

Da. M3 Paz González Rodríguez

D3. Ángela Campos Sánchez
Da Esperanza Jambrina Leal
D. Enrique Iglesias Verdegay

Representantes del PAS: D. Eduardo Vaz Leal
Alumnos: D. Rodrigo Galván Barragán

Excusan asistencia:

D. Ángel Suárez Muñoz
D. Sixto Cubo Delgado
Da. Ma José Rabazo Méndez

Da Ana Ma Salguero Chaves

D3 Encarnación López Poyato
D3. Pilar Lorente Periñán

D. José F. Hurtado Masa

D3Encamación Masot Martínez

Da. Isabel Cuadrado Gordillo

D3. Ma Pilar Rodríguez Flores
D3 Adelaida de Peralta Olea

D. Miguel A. Bas Sánchez

Ausentes:

D3 Coronada Pérez Rodríguez Da.Rosa Ma Puerto Suárez de Mendoza ^.Prudencia Gutiérrez
Esteban D. Juan^Pabio Parejo Ayuso Da. Ma Rosa Oria Segura D. Rodrigo Espada
Belmonte

D' Belén Rastrallo Barragán Da Guadalupe Hernández Romero

ORDEN DEL DIA:

33. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior.
34. Informe del Decano.
35. Convocatoria de acciones para la mejora de la calidad docente 2007/2008 del Plan

de adaptación de la UEX al Espacio Europeo de Educación Superior.
36. Convocatorias de elecciones a Junta de Facultad y Decano. Calendario electoral.
37. Asuntos de Trámite.

38. Ruegos y Preguntas
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PUNTO PRIMERO DEL ORDEN DEL DÍA. LECTURA Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL
ACTAD E LA SESIÓN ANTERIOR.

Se abre un turno de palabra en el que nadie interviene. Se aprueba el acta por unanimidad.

PUNTO SEGUNDO DEL ORDEN DEL DÍA. INFORME DEL SR. DECANO.

El Decano informa a los miembros de Junta del estado en el que se encuentran las obras y la mejora
de los

PUNTO TERCERO DEL ORDEN DEL DÍA. CONVOCATORIA DE ACCIONES PARA LA
MEJORA DE LA CALIDAD DOCENTE 2007/2008 DEL PLAN DE ADAPTACIÓN DE LA UEX
AL ESPACIO EUROPEO DE EDUCACIÓN SUPERIOR.

Una vez informada la Junta, y tras un breve debate, se aprueba por unanimidad
la solicitud para la CONVOCATORIA DE AYUDAS PARA LA MEJORA
DE LA CALIDAD DOCENTE. MODALIDAD A. Para las titulaciones de
MAESTRO ESPECIALISTA EN AUDICIÓN Y LENGUAJE, MAESTRO
ESPECIALISTA EN LENGUA EXTRANJERA. MAESTRO ESPECIALISTA
EN EDUCACIÓN ESPECIAL Y LICENCIADO EN PSICOPEDAGOGÍA.

PUNTO CUARTO DEL ORDEN DEL DÍA. CONVOCATORIA DE ELECCIONES A JUNTA DE
FACULTAD Y DECANO. CALENDARIO ELECTORAL.

Se informa de la Resolución Rectoral n° 295/2008 por la que se convocan
elecciones a Junta de Facultad de la Facultad de Educación estableciendo como
día de la convocatoria el 11 de marzo de 2008.

CALENDARIO ELECTORAL PARA LAS ELECCIONES A JUNTA DE
FACULTAD.

Marzo, Abril y Mayo de 2008.

25 DE MARZO: Convocatoria de Elecciones y Anuncio del sorteo de la Junta Electoral
28 de marzo: Sorteo de las Junta Electoral
31 de marzo: Constitución de la Junta Electoral.
1de Abril: Aprobación y Publicación del censo provisional y del calendario electoral
2, 3 y 4 de abril: Reclamaciones al censo provisional.
7 de abril: Aprobación y publicación del censo definitivo
8 y 9 de abril: Presentación de candidaturas
10de abril: proclamación provisional de candidatos
11. 14y 15 de abril: Recursos frente a la proclamación provisional de candidatos
16 de abril: Proclamación definitiva de candidatos, definición del modelo de papeleta y
sorteo de las mesas electorales.
17, 18, 21, 22 y 23 de abril: Campaña electoral.
24 de abril: Jornada de Reflexión
25 de abril: Constitución de mesas electorales, votación, escrutinio y traslado de
resultados a las Juntas Electorales.

28 de abril: Proclamación provisional de resultados
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29. 30 de abril y 2 de mayo: Recursos frente a la proclamación provisional de
resultados.

5 de mayo: Proclamación definitiva de resultados.

PUNTO QUINTO DEL ORDEN DEL DÍA. ASUNTOS DE TRÁMITE.
No hay asuntos de trámite.

PUNTO SEXTO DEL ORDEN DEL DÍA. RUEGOS Y PREGUNTAS.

No hay más intervenciones. Se pasaa la votación aprobándose por unanimidad.

No habiendo más asuntos que tratar, siendo las 10,30h. el Sr. Presidente levantó la sesión de Junta de
Facultad.

Vo B° El Presidente La Secretaria

Fdo. D. Man Fdo. Raquel Marín Chamorro
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ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE LA JUNTA DE LA FACULTAD DE
EDUCACIÓN DE LA UNIVERSIDAD DE EXTREMADURA.

Día y hora de la reunión: 17 de abril de 2008 a las 11.00 horas en segunda convocatoria.
Lugar: Salón de Grados de la Facultad. (Edificio Anexo)
Asistentes

Miembros natos

Presidente:

limo. Sr. D. Manuel Barrantes López, Decano de la Facultad de Educación-UEX
Vocales:

limo. Sr. D. Miguel Orrego Contreras Vicedecano de Prácticas y Alumnado.
limo. Sr. D. Rafael Alejo González Vicedecano de Extensión Universitaria
D3 Raquel Marín Chamorro Secretaria Académica

Administradora del Centro:

Directores de Departamentos, Directores de Secciones Departamentales, Coordinadores y
Representantes:
D.Florencio Vicente Castro D. Ventura García Preciado D. Constantino Ruiz Macías
Da Ana Piquer Píriz Da Teresa Borrego García

Profesorado:

D3 Ma Antonia Díaz-Pinto Romero

Da.Ma Carmen Cruz Cancho

Da. M3 Paz González Rodríguez

D3. Ángela Campos Sánchez
D3 Esperanza Jambrina Leal
D. Enrique Iglesias Verdegay

Representantes del PAS: D. Eduardo Vaz Leal
Alumnos: D. Rodrigo Galván Barragán

Excusan asistencia:

D. Ángel Suárez Muñoz
D. Sixto Cubo Delgado
Da. Ma José Rabazo Méndez

Da Ana Ma Salguero Chaves

Da Encamación López Poyato
D\ Pilar Lorente Periñán

D. José F. Hurtado Masa

D3Encarnación Masot Martínez

D3. Isabel Cuadrado Gordillo

D3. Ma Pilar Rodríguez Flores
D3 Adelaida de Peralta Olea

D. Miguel A. Bas Sánchez

Ausentes:

D3 Coronada Pérez Rodríguez Da.Rosa M3 Puerto Suárez de Mendoza D3.Prudencia Gutiérrez
Esteban D. Juan Pablo Parejo Ayuso Da. M3 Rosa Oria Segura D. Rodrigo Espada
Belmonte

Da Belén Rastrallo Barragán Da Guadalupe Hernández Romero

ORDEN DEL DIA:

1. Aprobación de la Solicitud de Implantación de Nuevos Títulos de Grado y Máster
propuesta por la comisión de Evaluación y Calidad Docente. (Anexo III de la
Directrices para el diseño de titulaciones de la UEX en el marco del Espacio
Europeo de Educación Superior).
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1. PUNTO ÚNICO DEL ORDEN DEL DÍA. APROBACIÓN DE LA SOLICITUD DE
IMPLANTACIÓN DE NUEVOS TÍTULOS DE GRADO Y MÁSTER
PROPUESTA POR LA COMISIÓN DE EVALUACIÓN Y CALIDAD
DOCENTE. (ANEXO III DE LA DIRECTRICES PARA EL DISEÑO DE
TITULACIONES DE LA UEX EN EL MAKCO DEL ESPACIO EUROPEO
DE EDUCACIÓN SUPERIOR).

El Decano explica el proceso parala implantación de los nuevos títulos. Existe una
comisión de ordenación y evaluación docente, que está abierta a todos aquellos
miembros universitarios que quieran acudir, para que hagan sus aportaciones.
A continuación se estudian los anexos, y a continuación se someten a aprobación.
Tras una conversación con Javier Grande, se ha sabido que psicopedagogía no entra en
esta convocatoria, ni tampoco el másterde secundaria. No obstante, se enviarán los
documentos para que quede constancia del trabajo que ya se está haciendo. También el
decano se ha puesto en contacto con Cáceres donde se ha puesto también el ciclo único
para Educación Primaria e Infantil.
Una vez que se decidan las comisiones definitivas, con a quellas personas que quieran
incorporarse se nombrará una comisión intercentro.

Se abre un turno de palabra para tratar la titulación de Primaria.

Interviene, en primer lugar D. Sixto Cubo, que no se deberían demandar aulas grandes.
y pide que secomplete el apartado de personal docente e investigador. Por último, cree
que la comisión debería ser representativa de los departamentos y de los alumnos a lo
que el decano responde que él lo planteó ya en Consejo de Gobierno pero que no se
aprobó. Por tanto, aquellas personas quequieran acudir tendrán voz pero no voto.

Se abre un segundo turno.

Da Antonia Díaz Pinto. Propone que se pusiera pendiente del plan de estudios.Pregunta
por qué se pone44 en la practicas externas y expresa su deseo de que haya una
comisión asesora de la comisión intercentro.

Terminado el turno, en el que nadie más interviene, y a propuesta del Sr. Decano, se
llegaa la decisión, por consenso, de poneren aulas grandes suficiente.

Quedando aprobada con esta modificación la propuesta de Educación Primaria.

Se abre un turno de palabra para tratar la titulación de Infantil, en el que intervienen, Da
Encarna Masot y Da Antonia Díaz Pinto. Tras un breve debate se decide hacer la misma
modificación que en la titulación de Primaria, poniendo en el apartado de aulas grandes
Suficiente.
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Por último se abre un turno de palabra para tratar el tema del Máster de Secundaria.

Interviene D. Sixto Cubo. Dado que en el máster hay otras facultades, debería la
comisión que se encargue desarrollar la justificación expresando las competencias, la
importanciade que estas facultades lideren este máster. haciendo hincapié en la
especialidad del centro en formación de profesores, pide que también se haga mención
de la existencia de los departamentos de psicología, pedagogía etc. Encargados de las
áreas que son la formación básica en estos máster.

En un segundo turno interviene D. Constatino Ruiz que sugiere que se especifique que
la Facultad de Educación y La Facultad de Formación del Profesorado son los únicos
centros especializados en organizar la formación de profesores.

Da Asunción añade que hay que tener en cuenta que son centros que llevan 100 años
enseñando didáctica.

D. Manuel Montanero indica que igual se abstiene porque la decisión deberá hacerse
cuando conozcamos el mapa de títulos.

D. Manuel Barrantes responde que cree que es importante hacer a partir de ahora un
plan para decidir cómo y en qué se va a convertir al facultad.

Da Encama Masot: Apoya al profesor Montanero. Cree que el máster de
psicopedagogía debería posponerse.

D. Sixto Cubo apoya la propuesta y pide que se solicite psicopedagogía, ya que es una
titulación con excelentes resultados y con una perspectiva laboral enorme.

Dicha propuesta es apoya por Da Rosa Oria y Da Isabel Cuadrado
Se aprueba enviar la propuesta de Psicopedagogía y la del Máster de secundaria por
unanimidad...

No hay más intervenciones. Se pasa a la votación aprobándose el envió por unanimidad.

No habiendo más asuntos que tratar, siendo las 14,00h. el Sr. Presidente levantó la sesión de Junta de
Facultad.

Vo B° El Presidente La Secretaria

Fdo. D. Manuel Barnanlfes López Fdo. Raquel Marín Chamorro
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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA DE LA FACULTAD DE EDUCACIÓN DE LA
UNIVERSIDAD DE EXTREMADURA.

Día y horade la reunión: 20dejunio de 2008 a las 13.00 horas en segunda convocatoria.
Lugar: Salón de Actos de la Facultad.
Asistentes

Miembros natos

Presidente:

Sr. D. Zacarías Calzado Almodovar. Decano de la Facultad de Educación-UEX
Vocales:
Sr. D. Miguel Omego Contreras Vicedecano de Prácticas y Alumnado.
Sr. D. Ángel Suárez Muñoz Vicedecano de Profesorado
Sra. Da Raquel Marín Chamorro Secretaria Académica

Administradora del Centro: D3 Encarnación López Poyato

Directores de Departamentos, Directores de Secciones Departamentales, Coordinadores y
Representantes:
D3. Ma Pilar Rodríguez Flores D. Sixto Cubo Delgado D. Ventura García Preciado
D3 Ana Piquer Píriz

Profesorado:

Da M3 Antonia Díaz-Pinto Romero D3Encarnación Masot Martínez D3. Pilar Lorente Periñán
D3.M3 Carmen Cruz Cancho Da. Isabel Cuadrado Gordillo D3. M3 Paz González Rodríguez
D. Enrique Iglesias Verdegay D. Manuel López Risco D. Manuel Montanero Fernández
D3 Guadalupe Castillo Benítez-Cano D*. Ma José Rabazo Méndez Da.Rosa Ma Puerto Suárez de
Mendoza D. Rodrigo Espada Belmonte

Representantes del PAS: D. José F. Hurtado Masa D. Miguel A. Bas Sánchez D. Eduardo Vaz Leal

Excusan asistencia:

D.Rafael Alejo González D.Florencio Vicente Castro D3 Teresa Bonego García
D3 Esperanza Jambrina Leal D3 Adelaida de Peralta Olea D3.Prudencia Gutiérrez Esteban
D. Juan Pablo Parejo Ayuso Da. M3 Rosa Oria Segura Da Ana M3 Salguero Chaves

Ausentes:

Da Coronada Pérez Rodríguez D. Juan Manuel Moreno Manso Da Belén Rastrallo
Barragán
Da Guadalupe Hernández Romero D. Rodrigo Galván BaiTagán

ORDEN DEL DIA
39. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior.
40. Informe del Sr. Decano.
41. Propuesta al Rector, oida la junta de nombramiento de nuevos vicedecanos/as y

secretario/a.

42. Composición de la Comisión de Evaluación de Centro.
43. Asuntos de Trámite

44. Ruegos y Preguntas.

110



PUNTO PRIMERO DEL ORDEN DEL DÍA. LECTURA Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL ACTA
DE LA SESIÓN ANTERIOR.

Se abre un turno de palabra en el que nadie interviene. Se aprueba el acta por unanimidad.

PUNTO SEGUNDO. INFORME DEL SR. DECANO.

El sr. Decano infonna de que se está trabajando en la estructura General de los títulos
de grado. El practicum se hará en dos años. Existe la intención de trasladar todas las
optativas a final del tercer curso. Las menciones se obtendrán haciendo tres optativas.
De manera que sólo cursando tres más y la parte correspondiente del practicum
obtendría una segunda mención. El gran conflicto es que no se sabe cuántas menciones
se podrán ofertar. La propuesta de rectorado es la de ofertar cinco asignaturas optativas
por especialidad, pero la intención del Centro es ofrecerel mismo número de menciones
correspondientes a las titulaciones que handesaparecido e incluso algunas más. En la
Universidad de Valladolid se ofrecerán 7 menciones. Por ello, desde la comisión
intercentro y las Juntas de facultad de Formación del Profesorado y la Facultad de
Educación se procurará que haya tanta oferta de optativas que permita el mayor número
de menciones posibles.

El decano considera que la propuesta está bien. Se ha llegado a la estructura general de
los títulos de grado. La semana próxima o la siguiente una asamblea informativa para
dar información.

Sobre el máster aún no se han solucionado algunos interrogantes. Se pretende que
salgan las directrices en BOE cuanto antes con el fin de que se implanten el próximo
año.

A continuación informa de que el próximo equipo está haciendo un curso de gestión, y
al mismo tiempo, participando en las comisiones intercentro.

Una vez terminado el informe se abre un primer turno para hablar de los títulos de
grado :

D: Sixto Cubo agradece el trabajo y el esfuerzo de las comisiones intercentro, y en
breve las comisiones nos darán información de cómo se van a introducir las materias,
pero aún hay dudas sobre la distribución de las áreas de conocimiento, practicum y
trabajos de grado.

El decano responde que se solicitará a los directores de departamento todas las
aportaciones que consideren necesarias. Aclara que sobre las prácticas aún no se sabe si
serán 6 o 7 meses en tercero, cuestiones sobre las que no podemos tomar decisiones
aún. Los modos de distribuir las prácticas será una decisión de todos. La comisión es de
Junta de facultad

Por ultimo el presidente pide que se hagan llegar las sugerencias que se consideren
pertinentes a la Presidenta Da Rosa Ma Oria Segura.

111



Se abreun Nuevo turno de palabra en el quenadie solicita la palabra.

PUNTO TERCERO DEL ORDEN DEL DÍA. PROPUESTA AL RECTOR, OIDA LA JNTA, DE
NOMBRAMIENTO DE NUEVOS VICEDECANOS/AS Y SECRETARIO/A

El Sr. Decano informa a la Junta de la propuesta de Nuevo equipo. D. Miguel Orrego se
mantendrá como vicedecano de prácticas, D. Sebastián Feu. ocupará el cargo de
vicedecano de profesorado y Docencia, Da Prudencia Gutiérrez, como vicedecana de
Relaciones Internacionales y D: Juan Luís de la Montaña como secretario.
Se abre un turno depalabra en el que nadie interviene, aceptando laJunta por
asentimiento dicha propuesta.

PUNTO CUARTO DEL ORDEN DEL DÍA. COMPOSICIÓN DE LA COMISIÓN DE
EVALUACIÓN DE CENTRO.

El sr. Decano informa de la necesidad de renovar dicha comisión cuanto antes, ya que
es la primera que tiene que comenzar a actuar.

Las personas que manifiestan su interés por pertenecer a dicha comisión son :
D. Seastián Feu, D. Miguel Orrego, Da Esther Ramos, Da Encarna Masot. D. Rafael
Alejo, D. Sixto Cubo, Da Ma José Rabazo. D. Manuel Barrantes. Da Encarna López
Poyato como representante del PAS, y dos alumnos que decidirán de entre los tres que
pertenencen a la Junta.

Dado que dicho número de candidatos se corresponde con el número necesario de
miembros se aprueba por unanimidad.

PUNTO QUINTO DEL ORDEN DEL DÍA. ASUNTOS DE TRÁMITE.
No hay asuntos de trámite.

PUNTOSÉPTIMO DEL ORDEN DEL DÍA. RUEGOS Y PREGUNTAS.

Da Pilar Rodríguez Flores : Pide información sobre la fecha para entregar losprogramas
de las asignaturas.
Responde D. Ángel Suárez. vicedecano de profesorado, que a finales de mayo la
vicerrectora Da Ma José Martín envió un nuevo modelo para actualizar los programas
de las asignaturas, y un escrito enel que se refería al próximo curso, sin especificar
fecha. Se decidió que el profesorado fuera vertiendo a esa nueva plantilla, a lo largo del
verano, sus programas parahacerlos público a principios de septiembre con este nuevo
formato.
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Acontinuación D° Pilar Rodríguez quiere expresar publicamente su agradecimiento a
todo el equipo anterior porque han trabajo mucho, yporque han sabido mantener alo
largo de estos cuatro años las puertas abiertas para todo el mundo. Asimismo quiere
desea a los nuevos suerte.

Da Rosa Oria comenta laausencia de los miembros en lajunta, exige una reflexión, y
pregunta si se puede tomar alguna determinación que evite esa situación.

DaEncarna Lópezse une al ruego anterior.

Encarna Masot. pide que seamos conscientes de que se está decidiendo el Nuevo plan
de estudios ypide que se reúnan cuanto antes las comisiones ya que más adelante será
complicado.
Con respecto al Nuevo formato indica que en él se reflejan también los horarios yque.
por tanto tendría que estar cuanto antes. Felicita al equipo saliente ydesea suerte a los
nuevos.

Se abre un nuevo turno de palabra:

D. Juan Manuel Moya expresa la necesidad de actualizar la página web de la facultad.
Cree que habría que nombrar a alguien para que la llevara. Pide que se indague en la
posibilidad de buscar un becario.

Da Rosa Oria recuerda que ya se hizo una convocatoria para los alumnos que quedó
desierta . Da Encarna López aclara que las condiciones en las que se tuvo que sacarno
eran muy favorables para ellos y por eso nadie lo solicitó.

D. Fernando González: ruega que se pida al rector una persona en cada facultad para
que apoye al profesorado en asuntos informáticos. El decano responde que se van a
organizar cursos de formación para el profesorado.

D. Juan Manuel Moya responde que eso es competencia del servicio de informática.

D. Martín apoya la ideade D. Femando Glez. Pozuelo.

No habiendo más asuntos que tratar, siendo las 11,20h. el Sr. Presidente levantó la sesión
de Junta de Facultad.

Vo B° El Presidente La Secretaria

Fdo. D. Zacarías/Calzado Almodóvar Fdo. Raquel Marín Chamorro
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